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Позвольте себе окунуться в пульсирующую энергию города и почувствовать ритм 
жизни в самом его центре. Взлетайте к новым высотам. Наслаждайтесь панорамными 
видами и открывайте для себя новые горизонты в доме бизнес-класса на Горького, 2а

Жить в центре города. Быть на высоте



Выберите квартиру, 
которая станет 
идеальным отражением 
вашей успешной жизни. 

ул. Ленина, 99-в         l          42-03-03         l          горького2а.рф Проектная документация и разрешение  
на строительство на сайте наш.дом.рф.

Мы приглашаем
вас познакомиться 
с проектом в нашей 
презентации.



Слово
купить можно компанию, хорошего 
специалиста, лучшие в мире туфли, 
но искренность купить нельзя. и 
нельзя купить премию «Человек 
года». Её не заказывают, как 
блюдо в ресторане, и не приносят 
в конверте. Её можно только 
заслужить — за идеи, которые 
работают. За бизнес, который 
вдохновляет. За ответственность, 
которая меняет жизни. За реальный 
вклад в развитие региона. Это 
искренняя премия, потому что здесь 
выбирают по конкретным делам.

механизм премии такой: к тому 
моменту, как вы читаете мои 
слова, уже собран лонг-лист 
номинантов  (по результатам 
голосования бизнес-сообщества), 
затем экспертный совет, куда 
входят лидеры мнений и крупные 
предприниматели региона, оценит 
каждое имя, а достоин ли, есть ли 
реальные достижения, инновации, 
социальная ответственность, 
каково влияние на экономику 
региона? По итогам этой оценки 
составят шорт-лист премии. Затем 
мы проведём онлайн-голосование 
среди предпринимателей (по 
одноразовому паролю!).

и уже 17 июля добро пожаловать 
на торжественную церемонию 
вручения премии «Человек года». 
всей редакцией мы уже живём этим 
событием: думаем, мечтаем, готовим, 
выбираем платья (кстати, дресс-
код — black tie). и честно — очень 
хотим вас удивить. Чтобы каждый, 
кто окажется в зале, почувствовал: 
в этот вечер рождается история.

Если вы держите в руках 
наш журнал — вы уже близко. 
А чтобы оказаться внутри события 
и стать гостем церемонии, просто 
наведите камеру на QR-код и 
оставьте заявку. в течение 24 часов 
мы свяжемся с вами.  
вход на церемонию бесплатный, 
но по спискам - только для 
собственников бизнеса.

До встречи 17 июля! 

Екатерина Суслова —
главный редактор журнала 
«Бизнес Класс»

редактора

Киров, ул. Горбачёва, 62,  
офис 4, 7 этаж

unabracelet.com Макияж  
и укладка —  
Нина кушова

все электронные 
версии журнала 
на сайте

Чокер UNA — 3 490 i

Чтобы стать гостем 
церемонии
«Человек года – 2025»,
сканируй QR-код



Создайте

вмеСте С нами!

отправляясь в путешествие

teztour_kirov

teztour-kirov.ru

789-444, 78-50-40

8-922-668-94-44

ул. Спасская, 59

Елена Колчина,
директор 
туристического 
агентства 
TEZ TOUR KIROV

свои летние воспоминания,



Свет... 
и не только...

ул. Герцена, 91  
    8-922-908-01-09
    studio_perfectlight
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Чтобы получить пароль 
для голосования 
«Человек года — 2025», 
сканируй QR-код

Каждый год в нашем городе происходят важные 
события, открываются новые предприятия, реали-
зуются яркие проекты. Но главное в этом процессе — 
люди. Те, кто своим трудом, идеями и упорством соз-
дают будущее Кирова.

В бизнесе, как в жизни, важно не только достигать 
результатов, но и видеть смысл в том, что ты делаешь. 
Премия «Человек года» — это не просто награда для 
успешных предпринимателей. Это способ сказать спа-
сибо тем, кто каждый день вкладывает 
душу в развитие нашего города.

Именно поэтому журнал «Бизнес 
Класс» уже более 10 лет проводит пре-
мию «Человек года». Это не просто цере-
мония награждения — это возможность 
рассказать о тех, кто действительно ме-
няет деловой ландшафт города.

Наша миссия проста: находить 
и показывать примеры настояще-
го лидерства. Не того, что измеряет-
ся только прибылью, а того, что меня-
ет жизни людей. Мы верим, что бизнес 
— это не только про деньги. Это про 
ответственность, про развитие тер-

ритории, про команду, которая верит в своё дело. 
Старт премии уже дан! До 12 июня формируется лонг-
лист номинантов - бизнес-сообщество предлагает 
кандидатов, чьи достижения достойны признания. 
Это могут быть ваши коллеги, партнёры или даже 
вы сами — главное, чтобы заявка отражала реальный 
вклад в развитие кировского бизнеса.

До 1 июля экспертный совет рассмотрит все посту-
пившие заявки и сформирует шорт-лист. В него вой-

дут те, чьи истории и результаты дей-
ствительно вдохновляют. Будет изучен 
каждый кейс: динамика развития биз-
неса, инновационные подходы, соци-
альная ответственность и влияние на 
экономику региона.

А вот кто станет победителем — ре-
шим вместе! За неделю до торжествен-
ной церемонии, которая пройдет 17 
июля, каждый желающий предприни-
матель получит уникальный одноразо-
вый пароль для голосования.

Хотите, чтобы ваш голос был услы-
шан, просто отсканируйте QR-код вни-
зу страницы.

о  п р е м и и  « Ч е л о в е к  г о д а  –  2 0 2 5 »

АлексАндрА бАбиковА, директор журнАлА «бизнес клАсс»

премия «Человек года — 2025». 
Бизнес достоин признания

июнь 20258



Чтобы получить приглашение,
сканируй QR-код *

*Посещение мероприятия возможно для первых лиц компаний по именному 
приглашению (без организационного взноса)

17 июля

Генеральные партнёры церемонии

ЧЕЛОВЕК ГОДА 
2025

Организаторы церемонии:



мария ивонина, основатель 
и руководитель сети центров 
HappyaBa 
 
Супервизор BCBa, один из 40 
международных поведенческих 
аналитиков страны по работе 
с детьми с аутизмом в рамках 
прикладного анализа поведения 

мария и сеть центров HappyaBa 
внесены во всероссийскую книгу 
почёта по рекомендации органов 
власти кировской области
 
5 лет подряд мария и 
HappyaBa выигрывают конкурс 
«Лучший социальный проект» 
в кировской области
 
мария заняла 3 место 
в российском конкурсе 
«молодой предприниматель»

persona grata
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— В детстВе часто меняла мечты о буду-
щей профессии. То хотела быть воспитателем, как 
бабушка, то учителем, как тётя, то лётчиком, как дедушка. 
семья, В которой почти Все — педагоги 
и Воспитатели, предложила мне попробовать гума-
нитарное направление. Поступив на логопеда, быстро поня-
ла, что любоВь к детям у меня В кроВи. А 
ещё — что хочу не просто работать с детьми, а разобраться, 
как помочь тем, кому это так необходимо.

с детками с рас (расстройством аутистического 
спектра) начала заниматься на стажировке в С.-Петербурге. 
тогда, 10 лет назад, мало кто понимал, 
как ВыстраиВать с ними эффектиВную 
работу. Мне стало невероятно интересно: почему у этих 
детей не формируется речь, почему нарушена коммуника-
ция, что влияет на поведение, а главное — как я могу им по-
мочь. Начала погружаться в изучение прикладного анализа 
поведения — и поняла, что нашла своё дело.

для меня дети с аутизмом — такие же 
дети, как Все. Им просто нужно больше внимания, ин-
дивидуального подхода и чуткости. Они способны на многое.

В центрах HappyABA мы строим работу на 
осноВе методоВ прикладного анали-
за поВедения (АВА-терапия), которые утверждены 
Министерством здравоохранения РФ. Мы не идём за модой 
и не обещаем невозможного. Не предлагаем популярные, 
но неэффективные методы. Мы честны с родителями. Если 
чего-то достичь невозможно — так и говорим. Но если мож-
но — делаем всё, чтобы это стало реальностью.

родителям особенных детей я реко-
мендую ориентироВаться на сВои Вну-
тренние ощущения. Если чувствуете, «что-то не 
то», не появляются навыки, которые вроде как уже должны 
появиться, не нужно ждать. Нужно идти к специалистам. Не 
надо бояться. Чем раньше начинается коррекционная рабо-
та, если она показана, тем быстрее будут формироваться на-
выки и лучше будут результаты.

моя миссия — помогать, и каждый спе-
циалист HappyABA разделяет эту миссию. Мы настроены на 
максимальные результаты, которые только возможны, что-
бы ребёнок успешно социализировался в обществе.

методики, по которым работаем, 
помогают достичь неВероятных ре-
зультатоВ В разВитии детей. Они учатся го-
ворить, играть и общаться со сверстниками. Наши ребята 
потом идут в садики и школы. И это лишь часть того, что 
делаем мы в контексте нашего подхода. У нас своя автор-

когда ребёНок С аутизМоМ 
годаМи Не говорил и вдруг 
произНоСит первое Слово...

О СОциАльнОм пРЕДпРинимАТЕльСТвЕ и РАБОТЕ С ДЕТьми  С РАС — 
мАРия ивОнинА, ОСнОвАТЕль и РУКОвОДиТЕль СЕТи цЕнТРОв HappyaBa

ул. Комсомольская, 41 (Киров) 
ул. Манежный переулок, 2 (С.-Петербург) 
ул. Лобачевского, 9 (Йошкар-Ола)

happyaba.ru                    happyaba

ская программа HappySteps, в которой объединены ключе-
вые направления — поведенческая терапия, сенсорная ин-
теграция, логопедия, дефектология, возрастная психология 
и другие проверенные методы. Мы создаём инди-
Видуальные маршруты помощи и дела-
ем это на уровне, который уже признан лучшими практи-
ками в стране. Именно поэтому нас рекомендуют 
именитые психиатры, чем мы очень гордимся.

В нашем центре есть традиция поощрять 
обучение специалистоВ. У нас принято гор-
диться и поддерживать развитие, поэтому стараемся созда-
вать все условия для профессионального роста.

социальное дело для меня — смысл жиз-
ни, моя реализация. И даже личное развитие я хотела по-
строить только в социальном проекте, потому что для 
меня Важно приносить пользу миру. я 
Вижу В этом сВой долг.

меня ВдохноВляют результаты. Когда 
ребёнок, который годами не говорил, вдруг произносит своё 
первое слово, а родители не могут сдержать слёз от счастья. 
Когда он станоВится самостоятельнее, 
когда идёт В школу. ни одно достиже-
ние не сраВнится с этим по силе эмо-
ций. Ни одна покупка, ни один карьерный успех. Это и 
есть настоящая мотивация.

Важное событие за последний год — 
открытие онлайн-школы для родителей и специалистов. 
Теперь HappyABA — уже не просто центр. Это целая система: 
центры, онлайн-школа, сопровождение родителей и специ-
алистов в профессиональном развитии. Сейчас наши кур-
сы проходят сертификацию международного уровня. К нам 
приходят психиатры, логопеды, дефектологи — мы делимся 
опытом, обучаем, развиваем профессию. Тем самым расши-
ряем географию помощи детям по всей стране.

деньги для меня — не цель, а ресурс. Чем боль-
ше ресурсов — тем больше можно сделать для детей. 

благодарю родных, что Воспитали 
меня целеустремленным челоВеком. 

Когда я оглядываюсь назад и вижу, какая проделана ра-
бота, я счастлиВа, что не испугалась. И 
дальше буду двигаться с этим же настроем. 

persona grata
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из города иваНово —  
в киров, Чтобы

покорить 
текСтильНый
рыНок роССии

СвОю иСТОРию УСпЕхА РАССКАзывАЕТ 
АнДРЕй КУвшинОв, РУКОвОДиТЕль КОмпАнии 
« РАСТЕКС УюТ и КОмфОРТ»
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кто, еСли Не я?

— Уже 16 лет я живу в Кирове, и всё это время здесь чувствую 
какое-то сопротивление, словно приходится бороться с самой 
средой. В 2008 году по приглашению я приехал в Слободской 
наладить выпуск текстиля. Тогда всё вокруг показалось мне 
серым, депрессивным, люди не хотели меняться, идя в ногу 
со временем. А я всегда говорил, пока регионы думают, 
Москва делает. Сначала сомневался, что выйдет хороший 
бизнес, сейчас рад, что ошибся. Опыт и связи в текстильной 
сфере у меня были обширные — по всей стране. Задал себе 
вопрос: кто, если не я? Ответ был очевиден, и я немедленно 
приступил к делу.

Из маленького, захирелого производства мне удалось сде-
лать амбициозную, современную, прибыльную компанию со 
своим стилем. Как это вышло? Расскажу дальше.

я выроС в уважеНии к труду 
и Не терплю туНеядцев

Дед часто повторял: «Дорога ложка к обеду», — и я рано усво-
ил эту мудрость. Время — ценный ресурс, его нельзя упускать. 
Принимать решения нуж-
но быстро, исполнять — не-
замедлительно и нести от-
ветственность за каждое 
действие. Возможно, здесь 
сыграли свою роль мои «пред-
принимательские гены» — 
прапрадед руководил фабри-
кой. Григорий Фёдорович 
Кувшинов владел ткацкой 
мануфактурой в деревне 
Паршнево Ивановской области. Это требовало не только смекал-
ки и предприимчивости, но и прозорливости и, конечно, огром-
ного труда. В нашей семье всегда чтили память прапрадеда, гор-
дились тем, что в роду заложен такой мощный потенциал. 

Я вырос в Иваново, но каждое лето проводил в той самой де-
ревне на фамильной земле. Родители часто рассказывали мне 
историю семьи, и я всегда невольно испытывал трепет, погру-
жаясь в эти подробности. Дед всю жизнь был инженером на 
Ивановском заводе чесальных машин, проектировал станки для 
текстильной промышленности. Родители работали там же, я вос-
питывался в атмосфере уважения к труду. Ещё мальчишкой в де-
ревне пас скот, помогал отцу по хозяйству и с тех пор не терплю 
тунеядцев. От халявщиков и профессиональных потребленцев 
меня просто тошнит. Таким людям не место рядом с предпри-
нимателем, они лишь тормозят развитие компании.

Лидерские качества в человеке — не всегда только причудли-
вая игра генов. Зачастую сама среда подталкивает к тому, чтобы 
взять на себя роль лидера. Так произошло и со мной. В школьные 
годы не раз приходилось проявлять характер и отстаивать свои 
интересы и интересы товарищей — будь то в дворовых стычках, 
на школьных соревнованиях, да просто каждый день! Я быстро 
понял, что силовые методы, хоть и действенны, но бесперспек-
тивны. Гораздо эффективнее постараться договориться, най-
ти компромисс, и, кто знает, возможно, это приведет к новым 
дружеским связям. Позже, когда я активно занимался развити-

от халявщиков 
и профеССиоНальНых 
потреблеНцев МеНя проСто 
тошНит. такиМ людяМ 
Не МеСто рядоМ 
С предприНиМателеМ

ем текстильных предприятий в Иваново, 
Перми и Кирове, именно коммуникатив-
ные навыки помогли мне достичь желае-
мых результатов.

еСли еСть руки и голова 
На плеЧах, плохих вреМеН 
Не СущеСтвует

По образованию я инженер-эколог, 
выпускник Ивановского химико-техно-
логического университета, поэтому пре-
красно разбираюсь в составах изделий, 
тканей и наполнителей, что крайне важ-
но в моей работе. Это позволяет выбирать 
надёжных поставщиков материалов, до-
сконально понимать производственную 
цепочку и самостоятельно разрабатывать 
новые коллекции текстиля. После уни-
верситета я устроился на одну из иванов-
ских фабрик по производству подушек 
и одеял. Горел энтузиазмом! Интересно 

было абсолютно всё, я стре-
мился разобраться в каж-
дой детали! Знакомился с 
коллегами, посещал про-
изводства, наблюдал, впи-
тывал знания, изучал все 
тонкости процесса. Хотел 
знать всё! Благодаря моим 
успехам в 2007 году мне до-
верили открытие филиа-
ла фабрики и новой произ-

водственной площадки в Перми. Вот где 
действительно пришлось создавать всё 
с нуля. Здесь пригодилось всё — и мои 
знания, и опыт в текстильной сфере, и 
дружеские связи среди коллег, и мой не-
уступчивый характер — я не привык от-
ступать, если уж решил идти до конца. 

В 2008 году разразился кризис, и, 
хотя я объездил с нашей продукцией 
весь Урал, пришлось открывать для себя 
Кировский регион. Продав производ-
ство одному из пермских предпринима-
телей, я уехал в Слободской. Если есть 
руки и голова на плечах, плохих времен 
не существует.

Предприятие в Слободском находи-
лось, прямо скажем, на низком уровне. 
Чтобы вы понимали масштаб, внутрь 
было страшно даже зайти — отсутство-
вали элементарные бытовые условия, 
не говоря уже о культуре производства и 
разнообразии продукции. Я вздохнул и 
принялся за работу. Благодаря моим свя-
зям на ивановских текстильных фабри-
ках мне удалось договориться и обучить 

история успеха

13



новоиспечённый коллектив у професси-
оналов. Весь технологический процесс 
снимали на видео, чтобы не упустить 
ни одной детали. Постепенно мы рас-
ширили ассортимент и географию сбы-
та продукции, начав продажи в другие 
регионы. Производство плавно, но неу-
клонно возрождалось. Чудес не бывает, 
поэтому не могу сказать, что рост был 
стремительным.

вСё Сгорело дотла

Самым тяжелым испытанием для 
меня и компании стал пожар в 2012 году. 
Мы только что отремонтировали цех в 
Слободском, провели капитальный ре-
монт, заменили крышу и все окна, за-
полнили склад продукцией и материа-
лами… И всё сгорело дотла. Два этажа, 
крыша, окна — огонь расплавил даже же-
лезобетонные перекрытия. Что делать? 
Закрываться? Было лето, и мы, взяв заём, 
к ноябрю отстроили цех заново. Нам уда-
лось сохранить рабочие места: пока стро-
или новое здание, продолжали выпла-
чивать людям зарплату, чтобы они не 
ушли. И снова стали работать в спокой-
ном режиме, если слово «спокойно» вооб-
ще применимо к предпринимательству.

В детстве я мечтал о военной карье-
ре, а теперь моя цель — вывести ком-
панию на международный уровень и 
достичь миллиардных обо-
ротов. Мечты меняются, но 
стремление создавать что-то 
значимое остаётся неизмен-
ным. Военное дело привле-
кало меня своей структурой и 
важностью, а теперь я вижу те 
же возможности в предпри-
нимательстве, создавая про-
дукцию, приносящую пользу 
людям по всему миру. Год на-
зад произошли структурные изменения 
в руководстве компании, и мы начали 
двигаться по совершенно новому пути.

как Мы вышли 
На МаркетплейСы

Первым делом мы решили навер-
стать упущенное и вышли на маркет-
плейсы. Я инвестировал средства в мо-
дернизацию фабрики. Для успешного 
продвижения на этих платформах по-
требовалось разработать новые кол-
лекции и упаковку. Весь процесс под-

в детСтве я МеЧтал 
о воеННой карьере, 
а теперь Моя цель — 
вывеСти коМпаНию 
На МеждуНародНый 
уровеНь

готовки мы осуществляли вместе с моей супругой Яной. 
Запускали новые линейки постельных принадлежностей, 
адаптировали упаковку к требованиям маркетплейсов. 
Одеяла и подушки — товар объёмный, что влечёт за собой 
высокие затраты на логистику, поэтому необходимо было 
вакуумировать их таким образом, чтобы при распаковке 
они сохраняли свой привлекательный вид. Я снова отпра-
вился к коллегам-производственникам в Иваново, чтобы 
перенять их опыт и ознакомиться с решениями, предла-
гаемыми производителями оборудования. 

Весь прошлый год мы посвятили созданию упаковки, 
разработке дизайна и новых коллекций, улучшению тех-
нических характеристик продукции. Закупили оборудова-
ние для организации поточного производства, чтобы ми-
нимизировать себестоимость и максимально увеличить 
выпуск изделий, сократив при этом долю ручного труда. 
Процесс упаковки стал полностью автоматизированным, 
включая вакуумирование. Мы решили ряд технических 
задач, которые не были очевидны на начальном этапе про-
изводства. Докупили необходимое оборудование, смон-
тировали его, запустили и наладили. Первые продажи на 
маркетплейсах стартовали 13 декабря. К этому моменту мы 
подготовили контент и наполнили интернет-магазин. Всё 
это мы делали вдвоём с Яной.

как Мы открыли Склад в екатериНбурге без 
капитальНых вложеНий

В бизнесе часто возникают ситуации, требующие 
гибкости и умения находить новые возможности для 
развития, которые приносят выгоду обеим сторонам. 
Например, расскажу, как мы открыли склад продукции в 
Екатеринбурге, не прибегая к капитальным вложениям. 

Перед Новым годом один из клиен-
тов приобрёл у нас новую продукцию 
— подушки и одеяла в вакуумной упа-
ковке. Такая упаковка удобна в транс-
портировке и хранении, поскольку 
занимает в пять раз меньше места на 
полке, чем обычная. Однако прода-
вать такой товар непривычно, ведь 
нужно демонстрировать процесс рас-
паковки. Продавцу требовалось вый-
ти из зоны комфорта. Клиент не смог 

распродать товар в установленный договором срок и хо-
тел его вернуть. Я предложил не возвращать продукцию, 
а реализовать её через маркетплейсы. Так у нас появилось 
представительство в Екатеринбурге. Мы предложили пред-
принимателю новый источник дохода, а сами сэкономи-
ли средства на капитальных вложениях.

«раСтекС» СегодНя

Сегодня у компании есть производственная площад-
ка в Слободском, склады в Москве и Екатеринбурге, а так-
же офис продаж и склад в Кирове. Нашу продукцию мож-
но приобрести на маркетплейсах и в торговых сетях. В 
планах — открытие складов в Санкт-Петербурге, Казани, 
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Краснодаре и Новосибирске, 
чтобы расширить наше присут-
ствие по всей России. Однако 
дальнейшее масштабирова-
ние пока упирается в финансо-
вый вопрос: в текущем году бан-
ки неохотно кредитуют бизнес, 
а зонтичные кредиты остаются 
недоступными.

Мы активно работаем над 
тем, чтобы реализовать возмож-
ность продажи нашей продукции 
через мобильное приложение по 
всей России. Для этого нам необ-
ходимо открыть склады в различ-
ных городах, чтобы покупатели 
в любом уголке страны могли за-
казать наш товар прямо со скла-
да, расположенного в их горо-
де. Это значительно быстрее и 
удобнее, чем через маркетплей-
сы. Клиент оформляет заказ че-
рез мобильное приложение, а ку-
рьер оперативно доставляет его 
прямо со склада. 

Кроме того, мы развиваем на-
правление по производству соб-
ственных торговых марок (СТМ) 
для заказчиков, которые хотят 
продавать свою уникальную ли-
нейку текстиля. Предлагаем 
полный цикл услуг по работе с 
текстилем «под ключ». Мы убеди-
лись, что производство СТМ поль-
зуется большим спросом: клиен-
ты размещают заказы на наших 
площадках, а мы осуществля-
ем полный цикл производства 
— от упаковки до готовых из-
делий, включая маркировку. В 
ближайшем будущем планиру-
ем запустить собственное поли-
графическое производство, что-
бы самостоятельно производить 
печать на  упаковке. 
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240 лет 
бумажной 
истории: 
Мурыгино 
гордится 
своей 
фабрикой!

спецпроект 
«Драйвер региона: истории роста крупных преДприятий»

3 АпРЕля 2025 ГОДА 
мы ОТмЕТили СвОй 
240-лЕТний юБилЕй, — 
СЕРГЕй АнТОнОв, 
ГЕнЕРАльный 
ДиРЕКТОР 
ООО «КиРОвпЕйпЕР»

как МельНица С картиН ваН гога 
превратилаСь в фабрику

— Представьте: ветхая, одинокая водяная мельни-
ца у живописного пруда — как с картин Ван Гога! 
Кто бы мог подумать, что именно здесь 3 апреля 1785 
года начнётся история единственного действую-
щего предприятия по выпуску бумаги в Кировской 
области. Предприимчивая вдова коллежского со-
ветника Прасковья Бедарева выкупила её, чтобы 
основать медянскую мануфактуру. Через 6 лет 
предприятие перешло к Екатерине Машковцевой, 
чья семья владела мануфактурой целых 74 года.

В 1868 году владельцем стал Иван Андреевич 
Первушин. Его фирма «И.А. Первушин и сыно-
вья» занималась фабрикой вплоть до самого вих-
ря Октябрьской революции. Уже в начале XX века, 
в преддверии Первой мировой, здесь кипела ра-
бота: 321 рабочий создавал почти полторы тысячи 
тонн бумаги и более восьми тысяч тонн картона.

В ноябре 1922 года фабрика обрела леген-
дарное имя — «Красный Курсант». В сентябре 
1960 года началась масштабная реконструк-
ция, и фабрика «Красный Курсант» с гордо-
стью была объявлена Всесоюзной ударной ком-
сомольской стройкой.

Настоящий расцвет предприятие пережи-
ло в начале 70-х. Техническое переоснащение 
вдохнуло в производство новую жизнь: восемь 
бумагоделательных машин для тонких элек-
тротехнических бумаг и две для кабельных и 
трансформаторных вывели фабрику на прин-

ципиально новый уровень. Это было поисти-
не второе рождение!

МодерНизация фабрики 
и забота о жизНи поСёлка

Этот период ознаменовался и расцветом ра-
бочего поселка Мурыгино. Строились дома, рас-
пахнул свои двери кинотеатр «Радуга», появи-
лись спортивный комплекс и дворец культуры. 

В 2000-х годах, после модернизации, пред-
приятие вновь подтвердило свой статус лидера в 
России по производству специальных видов бу-
маги. В июле 2017 года Инвестиционная Группа 
«Базальт» стала новым владельцем бумажной фа-
брики в Мурыгино, открыв тем самым новейшую 
страницу в её истории.

С приходом нового собственника в 2017 году 
фабрика преобразилась: проведена масштабная 
работа по модернизации и обновлению всех сфер 
производства. Капитальный ремонт и восстанов-
ление зданий и сооружений, газификация котель-
ной и приведение системы текущих ремонтов к 
современным стандартам обеспечили стабиль-

Медянская мануфактура, 
Медянская писчебумажная фабрика, 
заводуправление №32, фабрика 
«Красный Курсант» и современное, 
громкое имя —  ООО «Кировпейпер», 
под которым знают нас сегодня
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спецпроект 
«Драйвер региона: истории роста крупных преДприятий»

ность, безаварийность и энергетическую 
эффективность всего оборудования пред-
приятия. Возрождена линия по производ-
ству бумаги номер 9, модернизированы 
приводы всех производственных линий. 
Выполнена газификация промышлен-
ной площадки, приобретена и пущена 
в работу паровая турбина с генератором 
электрической энергии. Завершён самый 
амбициозный за 7 лет проект «массопод-
готовка» с монтажом самой современной 
линии по подготовке бумажного волокна 
производительностью 400 т/сутки. Забота 
о качестве продукции выразилась в мо-
дернизации приборного парка ОТК и вне-
дрении системы видеонаблюдения, а со-
ответствие международным стандартам 
подтверждено сертификацией «Лесной 
эталон» и ISO.   

СохраНяя традиции, 
СМотриМ в будущее!

ООО «Кировпейпер», бережно храня 
традиции фабрики, вкладывает душу и 
средства в развитие посёлка Мурыгино. 
Забота о крае проявляется в укрепле-
нии берегов реки Медянки, обновле-
нии пирса и дорог. Фабрика открывает 
двери для юных мурыгинцев, проводя 
увлекательные экскурсии по цехам, где 
ребята наблюдают процесс превраще-
ния сырья в готовую бумагу, а старше-
классники могут блеснуть знаниями в 
познавательных квизах. Мы поддержи-
ваем учреждения культуры.  

Помимо производственных успехов 
и технического прогресса, мы бережно 
относимся к своим сотрудникам, созда-
вая благоприятную атмосферу и поддер-
живая их всестороннее развитие. Ценим 
вклад каждого работника и поощряем 
участие в поселковых мероприятиях, 
спортивных состязаниях и интеллек-
туальных играх. Традиционный забег 
FabrikaRun, проходящий по живопис-
ным окрестностям поселка, объединяет 
более пятисот участников, позволяя им 
насладиться красотой природы и ощу-
тить гордость за родное предприятие. 

Наше предприятие входит в дина-
мично развивающуюся группу ком-
паний «Базальт» с полностью рос-
сийским капиталом, — это символ 
экономической стабильности, надеж-
ный работодатель и современное про-
мышленное предприятие. Благодаря 
эффективному менеджменту и серьез-

ному собственнику, фабрика уверена 
в завтрашнем дне. 

Сохраняя традиции, мы смотрим в 
будущее с оптимизмом! Выражаем глу-
бокую благодарность ветеранам произ-
водства за их бесценный труд, предан-
ность делу и мудрость, которые стали 
фундаментом фабрики. Мы также при-
знательны действующим сотрудникам, 
которые продолжают славные традиции 
и стремятся к новым достижениям. С 
уверенностью можно утверждать, что 
после развала СССР сегодня на фабрике 
самый эффективный менеджмент и са-
мый серьёзный собственник. 

Мурыгино, ул. Фабричная, 1

fabrika@kirovpaper.ru

+7 (919) 500-17-17
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от ЧиСтоМата 
до коМплекСНых решеНий:
КаК мы меняем работу сферы 
бытовых услуг в 14 странах

пёТР БАзАнОв, СОБСТвЕнниК КОмпАнии АГБиС 
(РАзРАБОТКА пРОГРАммнОГО ОБЕСпЕчЕния 
и ОБОРУДОвАния Для СфЕРы БыТОвых УСлУГ)

до НаС хиМЧиСтки 
по вСей СтраНе вели уЧёт На буМажках

— До того момента, как мы начали работать с хим-
чистками, прачечными и ателье, все квитанции и 
договоры на этих предприятиях составлялись на бу-
мажках, а сотрудники цехов фиксировали свои рабо-
ты в тетрадках. Невозможно было быстро получить 
объективную статистику и посчитать показатели 
ведения бизнеса. 

Теперь подавляющее большинство компаний, с ко-
торыми мы работаем, обслуживает своих клиентов при 
помощи компьютеров и смарт-терминалов либо вооб-
ще автоматически: с помощью чистоматов их вещи фо-
тографируют, клиенты получают договоры и квитан-
ции, оплачивают по карте, при помощи QR-кода или 
онлайн в мобильном приложении. 

в режиМе оНлайН клиеНт отСлеживает 
Стадию заказа

Внедряя цифровизацию в бизнес-процессы, наши 
клиенты получают экономический эффект. И я бы раз-

делил его на две категории. Первая категория — это 
косвенный экономический эффект; его крайне слож-
но посчитать, но, тем не менее, он есть. Например, 
клиент отдаёт свою любимую шубу в химчистку, где в 
режиме онлайн можно отслеживать стадию заказа, и 
понимает, что все процессы компьютеризированы — 
вещь не потеряется. Его доверие к такому предприя-
тию выше, чем если бы он обратился в организацию, 
где всё на бумажках. Имеет ли это экономический 
эффект? Конечно, но измерить его крайне сложно. 
Кроме того, автоматизация даёт руководству множе-
ство данных для принятия объективных и быстрых 
решений. Эти данные в режиме онлайн отражают те-
кущую картину и делают процесс управления гораздо 
более объективным. Это тоже, без сомнения, даёт эко-
номический эффект, позволяя предприятию масшта-
бироваться на основе реальных данных. 

Вторая категория — это экономический эффект, 
который легко определяется и рассчитывается. 
Например, переход от простых «плоских» скидок к 
бонусной системе. Без автоматизации организовать 
такие системы крайне сложно, а рассчитать экономи-
ческий эффект от них не составит труда, и обычно он 
удивляет собственников. Второй пример — это чисто-
маты, полностью автоматические устройства, при-
быль от которых также легко рассчитывается.

автоМатизируеМ вСё для Сферы 
бытового обСлуживаНия

Мы уже 20 лет занимаемся автоматизацией пред-
приятий сферы бытового обслуживания и выступаем 
в роли надёжных партнёров. Мы не конкуренты для 
них, более того, наше будущее зависит от того, на-
сколько успешно они растут. За это время мы сформи-
ровали большой пул решений, которые помогают и в 
приёмке, и в выдаче заказов, и в автоматизации цеха, 
и во многих других операциях. 

Это Мы придуМали ЧиСтоМат в роССии

Мы первые, кто в России стал развивать автома-
тические приём и выдачу заказов, мы придумали 
чистомат. Это зарегистрированная торговая марка, 
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принадлежащая нашей компа-
нии. Учитывая, что правила быто-
вого обслуживания, которые были 
разработаны много лет назад, во-
обще не предусматривали какой-
либо автоматизации в процедуре 
приёма-выдачи, нам с помощью 
чистоматов пришлось менять фи-
лософию и мировоззрение не толь-
ко потребителей услуг химчист-
ки, но и самих предприятий. Этот 
процесс движется успешно. В ре-
зультате на сегодняшний день чи-
стоматом пользуются не только 
химчистки, но и обувные сети или 
компании по чистке ковров. 

Если говорить о фишках чисто-
мата, то, конечно, главная — в том, 
что приём и выдача происходят пол-

ностью в автоматическом режиме, 
без участия персонала. К тому же он 
занимает очень мало места. Всё, что 
ему нужно, — это электричество и 
интернет. Дальше он работает сам, 
принимает и выдает заказы.

Как мы видим, многие потре-
бители уже готовы к такому форма-
ту работы. Конечно же, есть те, кто 
предпочитает посещать классиче-
ский приемный пункт и общаться с 
приёмщиками, но люди разные, и 
ассортимент вещей абсолютно раз-
ный. Чистоматы находят своего по-
требителя. Это диверсификация и 
довольно выгодное масштабирова-
ние, потому что чистоматы требуют 
гораздо меньше расходов, чем клас-
сические приёмные пункты. 

в кирове цеНтр 
бытового 
обСлуживаНия 
«тоЧНо» первыМ 
Среди Наших 
клиеНтов вНедрил 
цифровую подпиСь

— мы работаем с 
клиентами в 14 странах 
мира. в кирове тоже есть 
предприятия, с которыми 
плотно сотрудничаем. Хочу 
отметить центр бытового 
обслуживания «тОЧнО».  
Эта компания всегда 
ищет передовые форматы 
работы и масштабирования 
бизнеса. команда «точно» 
уверенно поддерживает 
нас и помогает в 
новых разработках. 
Профессионально и 
отзывчиво реагируют 
на запросы. 

например, одними из 
первых они внедрили 
мобильное приложение и 
взаимодействие с клиентами 
через чистоматы. Первыми 
в регионе внедрили 
цифровую подпись для 
своих клиентов. мы очень 
благодарны владельцам 
таких предприятий, как 
«тОЧнО», потому что такие 
кейсы воодушевляют нас 
продолжать вкладываться 
в инновации.

Передовой и технологичный чистомат «тОЧнО», 
тц «макси», ул. московская, 102

центр бытового обслуживания
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как налоговая 
оговорка может 
утопить ваш бизнес?

обзор кейСа по Спору С НдС

— Последние данные ФНС свидетельствуют о том, что более 
половины поступлений от контрольно-аналитической рабо-
ты налоговых органов составляют «добровольные» доплаты 
налогоплательщиков. При отсутствии выездной проверки 
проверяющие на «рабочих встречах» понуждают налогопла-
тельщика самостоятельно пополнить бюджет. Причём дела-
ют это без каких-либо доказательств его причастности к на-
логовым схемам и фактам умышленной неуплаты налога, 
заявляя о «техничности» поставщиков и налоговых разры-
вах с ними. При этом налоговики советуют налогоплатель-
щику после уплаты НДС взыскивать этот налог с контрагента 
в судебном порядке, т.е. воспользоваться так называемой 
налоговой оговоркой. Однако это непросто… 

Так, в деле №А56-819/2025, рассмотренном Арбитражным 
судом Санкт-Петербурга и Ленинградской области, я пред-
ставлял интересы Ответчика (Перевозчика), с которого 
Истец (Грузоотправитель) пытался взыскать убытки по дого-
вору перевозки грузов по налоговой оговорке. К участию в 
деле была привлечена Межрайонная инспекция ФНС №30 по 
Санкт-Петербургу.

Согласно материалам, Грузоотправитель заявил вычет НДС 
по приобретенным у Перевозчика услугам перевозки грузов 
и отразил его в разделе 8 декларации по НДС. Но позже полу-
чил из инспекции протокол о якобы наличии несформиро-
ванного источника вычета по цепочке поставщиков. После 
этого Грузоотправитель направил Перевозчику уведомление о 
необходимости устранения налогового разрыва. Мой довери-

тель, добросовестно отразивший в налоговых декларациях по 
НДС сделки по реализации в адрес Грузоотправителя, сообщил 
об отсутствии у него налогового разрыва и невозможности от-
вечать за иные организации в цепочке поставок. В результате 
Грузоотправитель по совету налоговой добровольно отказался от 
вычета по счетам-фактурам Перевозчика, самостоятельно сдал 
уточнённые декларации, доплатил НДС и стал настаивать, что-
бы Перевозчик возместил его убытки. Арбитражный суд встал 
на нашу сторону и полностью отказал Грузоотправителю в иске. 
Основанием послужило то, что условием для взыскания убыт-
ков (налоговая оговорка) согласно условиям договора являлось 
только решение МИФНС о привлечении Грузоотправителя к 
налоговой ответственности или требование на уплату нало-
га. Однако таких документов налоговый орган не составлял и 
Грузоотправителю не направлял. То есть имущественные по-
тери возникли у него исключительно вследствие его инициа-
тивного поведения. А информация, отраженная инспекцией в 
протоколе, носит всего лишь рекомендательный, но не обяза-
тельный характер, не возлагает на налогоплательщика какие-
либо обязанности и не препятствует предпринимательской де-
ятельности, о чём сама МИФНС суду письменно и сообщила.

выводы для бизНеСа

Поэтому, стремясь повысить эффективность компа-
нии, нужно внимательно относиться к налоговым оговор-
кам и советам инспекторов, т.к. целью последних явля-
ется пополнение бюджета, а не повышение показателей 
эффективности компаний. 

АнДРЕй КОСТин, пРЕДСЕДАТЕль КиРОвСКОГО филиАлА 
КОллЕГии АДвОКАТОв САнКТ-пЕТЕРБУРГА «пРиСяжный 
пОвЕРЕнный», нАлОГОвый АДвОКАТ, АТТЕСТОвАнный 
КОнСУльТАнТ пО нАлОГАм и СБОРАм 2 КАТЕГОРии 
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моем с земли — 
блестит до крыши

• безопасно. Без тяжёлой техники и альпинистов, 
высота здания — до 19 метров (до 6 этажа).

• Экологично. Используем деминерализованную 
воду, без агрессивной химии — не оставляем 
разводов и подтёков.

• Чистим без компромиссов стёкла, фасадные 
панели, сайдинг, фасадные металлокассеты.

• выгодно. Адекватная цена при высоком качестве.

Почему WFP-технология 
мойки фасадов работает 
идеально?

центр бытового обслуживания ул. северное кольцо, 19

 +7 (919) 521-10-10

tochno-kirov.ru



главный 
показатель нашей 
эффективности — 
30 лет работы!

активНо продвигаеМ бреНд «улиСС»

— Сеть магазинов «Улисс» была основана моим папой в 1992 
году. Я пришла в этот бизнес в 2018 году, когда мы открыва-
ли большой оптово-розничный магазин в БЦ «Баско», а это 
400 кв.м канцелярии! Это одно из наших главных достиже-
ний! В самом крупном магазине города сети «Улисс» (на ул. 
Воровского, 107) у нас можно найти всё  — от ластика до рюк-
зака, чтобы полностью собрать и подготовить ребёнка к шко-
ле. Для родителей это удобно и комфортно! Приезжают даже 
из отдаленных районов и других городов.

В наше время книжный бизнес — непростое дело, поэто-
му большое внимание мы осознанно уделили канцелярии. 
Представляем широкий выбор торговых марок как преми-
ум, так и эконом-сегмента. 

С каждым годом расширяемся и на сегодняшний день 
владеем 10 розничными магазинами и тремя оптовыми 
складами. Наша специализация — канцелярские товары, 
книжная и учебная продукция. В оптовом сегменте сотруд-
ничаем с корпоративными клиентами и бюджетными ор-
ганизациями, обеспечивая комплексное снабжение кан-
целярскими и учебными принадлежностями для новых 
школ и детских садов. Благодаря, пожалуй, самому широ-
кому ассортименту в городе нам удаётся быть одними из 
лидеров рынка.

Главный показатель нашей эффективности — 30 лет ра-
боты! Мы постоянно обновляем и модернизируем магази-
ны, активно продвигая бренд «Улисс: канцелярия и кни-
ги», чтобы повысить узнаваемость. Интенсивно развиваем 

оптовые продажи не только в Кировской области, но и в 
Республике Коми, расширяясь в двух направлениях.

Что влияет На роСт ЭффективНоСти?

Одним из ключевых факторов успеха, который влия-
ет на рост эффективности, является узнаваемость бренда. 
Другой важный аспект — наша команда, увлечённые сво-
им делом люди работают у нас в компании более 15 лет. 
Кроме того, мы постоянно работаем над поддержанием 
оптимального ассортимента и ценовой политики, стре-
мясь быть доступными для широкого круга покупателей. 
Внимательно следим за тенденциями рынка и расширя-
ем ассортимент.

Глобальная миссия нашей компании — привить де-
тям любовь к чтению, донести идею о том, что чтение бу-
мажной книги намного ценнее электронного формата. 
Поэтому в наших магазинах работают квалифицирован-
ные и любящие чтение продавцы, готовые проконсульти-
ровать и помочь в выборе хорошей книги.

Для меня как для руководителя самое главное — любить 
своё дело, любить то, что я продаю, и тогда я на 100% смо-
гу зарядить свою команду! Эффективный руководитель — 
тот, кто двигается вперёд вместе с командой, помогает, 
направляет, поддерживает и знает все нюансы бизнеса, 
от закупки книг до их реализации. Наш мир быстро и ди-
намично развивается, поэтому мы должны соответство-
вать новым трендам, быть яркими и полезными для на-
ших покупателей! 

ТАТьянА ГАГАРинОвА, РУКОвОДиТЕль СЕТи 
КнижнО-КАнцЕляРСКих мАГАзинОв «УлиСС»
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нашей crm-системой 
пользуются химчистки 
в 18 регионах

любиМое дело

— Химчистка для меня — это не просто бизнес и выгода. Это — 
любимое дело, в котором я стараюсь развиваться и приносить 
пользу как клиентам, так и всей отрасли. Наши знания техно-
логий и применение отраслевых новаций помогают организо-
вать весь процесс чистки оптимальным образом, что, в свою оче-
редь, влияет на нашу эффективность. 

СаМи разработали CRM-СиСтеМу для 
Наших автоМатиЧеСких пуНктов приёМа

Но самый главный ключ к эффективности нашего биз-
неса — мы развиваем курьерскую доставку и автоматизи-
рованные пункты приёма (АПП). Здесь в ряде моментов 
сами являемся отраслевыми новаторами. Всё взаимодей-
ствие с клиентом и сопровождение заказа от первого кон-
такта и его приёмки до выдачи ведётся в разработанной 
нами CRM-системе. Наши АПП позволяют клиентам полу-
чить целый ряд преимуществ и делают наш бизнес более 
эффективным. И вот почему:
1. Приёмщица обычного пункта обязана описывать весь за-

каз на месте, и клиенту приходится ждать. У нас в АПП 
клиент сдаёт и забирает вещи за 1 минуту. 

2. Сегодня в России осталось только одно специализиро-
ванное учебное заведение, где обучают приёмщиц хим-
чистки, поэтому компетенции персонала большинства 
химчисток не соответствуют необходимым требовани-

ям. Мы смогли решить это вопрос: все заказы из наших 
АПП поступают прямо к профессиональному технологу. 

3. АПП размещены в местах постоянного посещения и работа-
ют по полному графику.

4. В силу сокращённых затрат мы часто предоставляем скид-
ки на свои услуги.
Наши новации становятся востребованными химчист-

ками со всей России: разработанной нами CRM-системой 
пользуются химчистки в 18 регионах, что, в свою очередь, 
работает и на эффективность их бизнеса.

поддерживаеМ развитие отраСли 

Кроме повышения эффективности работы химчистки, я 
активно поддерживаю развитие отрасли в целом. Например, 
сейчас к нам стали приезжать коллеги на обучение целыми ко-
мандами. Мы делимся знаниями и опытом как с руководите-
лями, технологами предприятий, так и с линейным персона-
лом. Также меня приглашают на специализированные форумы 
в качестве  эксперта, и мне бывает очень радостно поделиться с 
коллегами своими наработками. 

Сейчас мы занимаемся диверсификацией производства — 
берём корпоративных клиентов. Это подразумевает и расши-
рение производственных площадей и мощностей, и подготов-
ку новых сотрудников. Планируем расширять сотрудничество 
с коллегами по России в части внедрения наших разработок и 
обучения на базе нашего предприятия. Продолжим развитие 
наших IT-решений.  

люДмилА САнДАлОвА, РУКОвОДиТЕль и ТЕхнОлОГ 
химчиСТКи «чиСТАя РАДОСТь»
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ДмиТРий ивАнОв, РУКОвОДиТЕль 
ДЕТЕйлинГ-цЕнТРА «ДимАСТЕР»

— Мы в «Димастере» смотрим на эффективность по-
простому. Больше не тонем в сложных отчётах, а 
фокусируемся на трех вещах:

 ■ чтобы боксы всегда были заняты — не терпим, 
когда оборудование простаивает.

 ■ лояльность клиентов, они должны возвращать-
ся к нам снова и снова, а не уходить после пер-
вого визита.

 ■ энергия команды: когда ребята горят делом, 
прибыль растет сама собой.
Самый большой прорыв? Мы перестали быть 

просто детейлинг-центром. Теперь мы обучаем кли-
ентов ухаживать за своими машинами — у нас есть 
формат самообслуживания с консультациями. А еще 
мы сделали упор на атмосферу в новом боксе: чай, 
кофе, музыка, чистота — чтобы каждый чувствовал 
себя как в гараже мечты. Хотим, чтобы «Димастер» 
стал местом силы для автолюбителей. Знаете, таким 
местом, где можно и машину в порядок привести, 
и душой отдохнуть. 

Наша философия проста: мы не просто уха-
живаем за автомобилями, мы создаем стандарт 
профессионального ухода за авто в Кирове. И эф-
фективность для нас — это не только цифры, но и 
удовлетворенность каждого клиента. Ведь если че-
ловек уезжает от нас довольным, он обязательно вер-
нется и расскажет о нас друзьям!

P.S. Если хотите заглянуть в гости или обсудить 
коллаборацию — пишите! У нас всегда есть печень-
ки для серьезных разговоров. Идеи всегда лучше об-
суждать за чашкой кофе!  

тема номера
«эффективность бизнеса»

как мы становимся 
местом силы 
Для автолюбителей

PODCASTS БК. 
БИЗНЕС ГОВОРИТ
НаВЕдИТЕ КамЕРу 
На QR-КОды  
И СлушайТЕ аудИОпОдКаСТы 

Что мешает кратному 
росту ваших доходов?

Spf-средства: главные 
правила защиты кожи

ИРИНа 
КлаССОВИч, 
НаСТаВНИК пО 
фИНаНСОВОму мышлЕНИю

ОКСаНа 
ЕфИмОВа, 
ОСНОВаТЕль СТудИИ 
эСТЕТИКИ лИца И ТЕла 
Skin Beauty

Читаем этикетки 
на продуктах 

и выбираем лучшее

НаТалья 
БалаБаНОВа, 
ИНТЕГРаТИВНый 
НуТРИцИОлОГ

Изменения в законе 
о персональных данных: 
как не попасть на штрафы

Мифы о педикюре: 
развенчиваем заблуждения 

об уходе за стопами

маРИя 
ГОРОдИлОВа, 
юРИСТ для БИЗНЕСа

ЕКаТЕРИНа 
лапТЕНКОВа, 
пОдОлОГ

Менеджер маркетплейсов –  
помощник в развитии 

бизнеса

аНаСТаСИя 
ЗапОльСКИх, 
СОБСТВЕННИК КОмпаНИИ 
«пРОфИНВЕСТ», СЕллЕР На 
плОщадКах WilDbeRRieS И ОЗОН



давать

граждаНСкая 
обязаННоСть

обратНую  
Связь —

Наша

О ТОм, чТО ТАКОЕ КлиЕнТООРиЕнТиРОвАннОСТь, 
КАК РЕАГиРОвАТь нА нЕГАТивныЕ ОТзывы 
и нЕКАчЕСТвЕнный СЕРвиС — ЕвГЕний 
ГОРянСКий, ОСнОвАТЕль КОмпАнии EGC и 
вЕДУщий эКСпЕРТ в ОБлАСТи СЕРвиСА в РОССии

рекоМеНдую кНиги по СервиСу:

1. «все для клиента. 39 правил 
незабываемого сервиса», Ли кокерелл

2. «клиенты на всю жизнь», карл Сьюэлл
3. «Жалоба — это подарок», клаус меллер
4. «Золотые стандарты гостиничного 

бизнеса Ritz Carlton», Джозеф А. мичелли
5. «клиентоориентированность без 

бюджета» том 1, том 2, игорь манн, 
Евгений Горянский, Дмирий турусин
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как я решил улуЧшить СервиС в роССии

— Каждый раз, когда я вытирал с лица слюни клиен-
тов, которые орали на меня, пока я был директором 
автомобильного дилерского центра в Москве, я думал: 
«За что мне это? Да, мои сотрудники что-то сделали 
не так, но почему клиенты оскорбляют меня?» Я нако-
пил такое количество негативного опыта, что решил  
помогать другим не допускать тех ошибок, которые 
совершали мы с командой. Ещё хочу отдать должное 
книге «Золотые стандарты гостиничного бизнеса Ritz-
Carlton» (автор — Джозеф А. Митчелли). В ней расска-
зывается о внутреннем устройстве отелей Ritz-Carlton 
по всему миру. Когда я прочитал о системе настройки 
сервиса, меня настолько это вдохновило! Собственно 
говоря, этим теперь и занимаюсь. Более того, моя 
основная направленность — корпоративные заказы. 
Когда видишь, как компании, сотрудники и руково-
дители начинают получать удовольствие от того сер-
виса, который мы смогли настроить, безусловно, это 
дорогого стоит. 

Чаще «Надевать ботиНки» клиеНта 
и проявлять ЭМпатию

В первую очередь, сами собственники бизнеса и топ-
менеджеры должны желать превратить сервис в своих ком-
паниях в конкурентное преимущество. Тогда, как правило, 
в найме выстраивается такая система, при которой при-
нятых на работу людей уже не нужно воспитывать. Чтобы 
быть клиентоориентированным сотрудником, в первую 
очередь нужно быть воспитанным человеком. Уметь гово-
рить «спасибо», «пожалуйста», приветствовать людей. Это 
очевидные вещи. Но есть неочевидные. Например, чтобы 
сотрудники были более клиентоориентированы, им нужно 
чаще «надевать ботинки» клиента и проявлять эмпатию. 
Когда владельцы бизнесов хотят построить хороший сер-
вис, крайне важно, чтобы они вместе с сотрудниками по-
сещали те места, с которых хочется брать пример. И второй 
момент, надо тренироваться. 

Нельзя игНорировать НегативНый отзыв

Отзывы продают, именно поэтому сейчас у нас наблюда-
ется бум на сбор обратной связи. Я рекомендую собирать её 
сначала на внутренних ресурсах компании, чтобы только ру-

ководитель мог видеть отзывы. И если они положительные, 
тогда публиковать её на внешних ресурсах. Это будет пра-
вильно. Но хочу отметить, что, если на внешние ресурсы к 
вам попала жалоба, игнорировать её категорически нельзя. 
Если промолчите в ответ, человек, скорее всего, не успокоит-
ся и будет продолжать публично негативить, что повлечёт за 
собой ещё больший урон репутации.

На негативный отзыв вы должны отреагировать так, что 
те, кто его прочтут, скажут: «Да, похоже, человек не совсем 
объективен в своей претензии». 

грабли, На которые Мы НаСтупаеМ

Когда начинаем работать над улучшением серви-
са в компании, мы, конечно же, наступаем на граб-
ли. Первое, в чём ошибаемся, —  мы хотим быстрых 
изменений. А это невозможно. Элементарно, нужно 
какое-то время, чтобы ваши люди привыкли общать-
ся по-другому и чтобы клиент узнал о нововведениях в 
компании и рассказал об этом другим. Здесь нужны по-
стоянные, долгие тренировки. 

Вторая проблема, с которой вы наверняка стол-
кнётесь, — это сила привычек. Если у вас в компа-

нии уже принято поступать определенным обра-
зом, переучиваться всегда сложнее.

Третья проблема (она же, на самом деле, пер-
вая) — это собственники, которые спрашива-

ют, сколько денег нужно вложить сегодня в 
сервис, чтобы получить рост прибыли. Этот 

вопрос я задавал и американским специа-
листам по сервису, и французским, и гол-

ландским, и немецким. Внятного ответа 
ни от кого не получил, потому что в мо-
менте ваши усилия в области сервиса не 

окупятся. Бесплатная чашечка кофе или какой-то ком-
плимент в адрес гостя сразу не дадут ничего. Только на-
копительный эффект: если развитие сервиса — ваша по-
стоянная стратегия, клиент останется с вами навсегда.

жаловатьСя На НекаЧеСтвеННый 
СервиС — Наша граждаНСкая 
обязаННоСть

Представляете, недавно забегаю в аэропорт, опазды-
ваю на самолёт, и сотрудница говорит мне: «Одна ми-
нута». Я восклицаю: «Ура, успел!», а она в ответ: «Нет, 
вы не поняли! Одна минута как регистрация закрыта», 
—  и смеётся. Конечно, я орал! С одной стороны, думаю, 
мы должны быть уравновешенны и оскорблять сотруд-
ников ни в коем случае нельзя.  Но кричать, повышать 
голос, жаловаться я себе позволяю. Считаю, это наша 
с вами гражданская обязанность — давать обратную 
связь. Без этого мы не сможем сделать сервис лучше. И 
благодарить нужно, и жаловаться нужно — тогда, ког-
да ситуация действительно стоит внимания. Надо ре-
агировать. Это принципиальная позиция. Просто ре-
агируйте так, чтобы потом самому не было стыдно за 
свою реакцию.  

3 шага, Чтобы улуЧшить СервиС 
в Своей коМпаНии:

1. Работать с отзывами — слушать голос клиента.
2. не считать конкурентов слабее и изучать рынок — 

ездить по России и пользоваться разными 
услугами, вам нужна насмотренность. найдите, 
где сервис вам действительно нравится, и 
подумайте, как это перенести на свой бизнес. 

3. Посещать специализированные тренинги по 
сервису и создать свою библиотеку бизнес-книг.
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отДать больше, 
чем ожиДает 
клиент

объедиНить разНых людей

— Как владелица салона, я глубоко убеждена: успех — 
 это отражение слаженной работы команды. Важно 
понимать, что в каждом коллективе свой уникаль-
ный сплав личностей:  с разными компетенциями, 
темпераментами, характерами. Моя задача — объ-
единить этих разных людей, создать атмосферу вза-
имоподдержки, где каждый чувствует себя ценным. 
Ведь один в поле не воин, а вместе мы — сила! В вы-
игрыше всегда тот, кто играет в единой системе, кто 
разделяет общие цели.

СервиС — Это отНошеНия

Я уверена, что эффективность работы компании 
напрямую зависит от людей. И здесь мы сталкива-
емся с таким понятием, как сервис. Сервис — это не 
просто набор процедур, это отношение. И команда 
держится на отношении, на человечности. Важно 
помогать друг другу решать проблемы, быть полез-
ным, проявлять эмпатию. Для меня отношение — это 
ключевой фактор. Я врач по образованию, и клятва 
Гиппократа для меня — это не просто слова, это обя-

ТАТьянА пОлянинА, влАДЕлицА САлОнА 
КРАСОТы BROW миР

зательство помогать людям. Это у меня идёт изну-
три, и именно за счет искреннего желания помочь 
клиенты возвращаются ко мне снова и снова. Когда 
помогаю — мне хорошо, и это отражается на всем са-
лоне. Стараюсь подбирать в комаду таких же людей.

Настоящий сервис — это всегда отдать больше, 
чем клиент ожидает. Для меня это не просто слова, 
это философия. И я стараюсь выстроить такое же по-
нимание сервиса у всего коллектива. Начиная с при-
ветствия у стойки ресепшн — где работают невероят-
но коммуникабельные и доброжелательные девушки 
— и заканчивая моментом прощания, мы стремимся 
создать атмосферу заботы и комфорта. Всегда предло-
жим ароматный кофе и вкусную конфетку, искренне 
улыбнемся и постараемся предугадать любое жела-
ние. Наши администраторы всегда вежливы, всегда 
вовремя напомнят о записи, а после визита попро-
сят оставить отзыв, чтобы мы могли стать еще луч-
ше. Мы заботимся о том, чтобы время, проведенное в 
салоне, было максимально приятным и расслабляю-
щим. Пока вы наслаждаетесь педикюром, можно по-
смотреть любимый фильм или сериал, а для полно-
го релакса — надеть специальный массажер для шеи 
или для глаз. Мы продумали все до мелочей, чтобы 
каждый визит в наш салон был настоящим праздни-
ком для вас! 

Кстати, хочу пригласить вас на прессотерапию! 
Мы работаем с этой процедурой уже два месяца, и я 
вижу отличные результаты. Процедура длится все-
го 40 минут, а для достижения эффекта нужно прой-
ти минимум 10 сеансов. Лимфостаз — это серьезная 
проблема, которая касается и тех, кто мало двигает-
ся, и тех, кто много тренируется, ведь мы часто про-
сто сидим. Прессотерапия помогает разогнать лим-
фу, избавиться от отеков и улучшить общее состояние 
организма. Приходите, попробуйте, и вы почувству-
ете разницу! 

В выигрыше всегда тот, кто 
играет в единой системе, кто 
разделяет общие цели
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когДа клиент 
танцует переД 
зеркалом — значит, 
ему нравится 

клиеНт требует вНиМаНия

— Рынок всегда диктует свои условия. В 90-е 
годы ателье практически исчезли. Эпоха воз-
рождения началась в нулевые с ремонта одеж-
ды. Индивидуальный пошив был не очень 
востребован: люди перешли на дешёвые ки-
тайские товары, которые тогда заполонили ры-
нок. Но со временем качество китайских вещей 
ухудшилось, и в ателье снова начали массово 
обращаться для пошива качественной и инди-
видуальной одежды. С ростом уровня жизни 
населения стали расти и клиентские предпо-
чтения. Если раньше нам нужно было делать 
всё мобильно и быстро, то сейчас клиент тре-
бует внимания. Ему важно, чтобы его выслу-
шали, чтобы его никто не торопил — чтобы всё 
внимание было обращено к нему. Приходится 
всё время искать новые европейские ткани, но-
вых поставщиков и фурнитуру. Даже на поиск 
ниток порой уходит очень много времени. С 
фурнитурой в Кирове вообще проблема, поэто-
му мы приобретаем её у московских партнёров.

ОльГА КОКОвихинА, РУКОвОДиТЕль, мОДЕльЕР-
ДизАйнЕР АвТОРСКОГО АТЕльЕ ОльГи КОКОвихинОй

Для клиента важно не только, чтобы ему 
сшили одежду. Он хочет получить полный 
спектр услуг: от разбора гардероба до консуль-
тации по стилю. Мы не просто стилисты, а мо-
дельеры-стилисты. Модельер-стилист работает 
и с фигурой, и с внешними данными заказчи-
ка. Чтобы создавать красивые вещи для людей, 
важно понимать их внутреннее состояние. Цель 
— вызвать позитивные эмоции, чтобы человек 
принял вещь и выразил свои замечания в пози-
тивном ключе, а не ушёл в негатив и отказался 
от дальнейшего сотрудничества. Доверие возни-
кает, когда находишься на одной волне с клиен-
том. Когда он танцует перед зеркалом, я пони-
маю, что ему нравится!

перСоНальНый Стиль и абСолютНая 
приватНоСть

Для комфорта и приватности у нас оборудова-
на специальная примерочная зона, где клиент мо-
жет спокойно и без посторонних глаз оценить на-
ряд. Это важный элемент сервиса! На первый заказ 
всегда предоставляется скидка. 

Мои заказчики ценят мой подход в работе и 
возвращаются вновь и вновь. Если у клиента возни-
кает потребность в определённом материале или 
фурнитуре, я сделаю всё возможное, чтобы найти 
необходимое. Разве это не проявление преданно-
сти клиенту? И если клиент просит выполнить за-
каз в сжатые сроки, я сделаю всё возможное, что-
бы успеть вовремя, не требуя доплаты за срочность!

Я помогу создать вам полный образ для такого 
важного события, как церемония «Человек года—
2025» по версии журнала «Бизнес Класс». Особенно 
учитывая, что в этом году мероприятие будет про-
ходить в Драматическом театре, что предъявля-
ет особые требования к внешнему виду гостей!  

Как встретишь человека, так он и 
будет к тебе относиться. Важно, 
чтобы ему хотелось вернуться
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и кофе тоже, 
но как вишенка 
на очень 
проДуманном торте

дарить клиеНту ощущеНие, 
Что его ждали

— В бьюти-индустрии до сих пор часто воспринимают 
сервис как приятную деталь — кофе с корицей, улыб-
чивый администратор, мягкий плед. Всё это, конеч-
но, важно, но в нашей философии сервис — не бонус. 
Это стратегия. Система. То, с чего всё начинается. 

В наших салонах к качеству сервиса мы подхо-
дим не по наитию, а осознанно и профессиональ-
но. Сервис начинается до первого визита — и про-
должается после.

Хороший сервис — это не то, что бросается в глаза, 
а то, что остаётся в памяти. Он проявляется в деталях: 
интонации администратора, чистом зеркале в каби-
нете, тёплом пледе в нужный момент. Но самое глав-
ное — в ощущении, что тебя действительно ждали. 

Сервис — не опция, не маркетинг, не упаковка. 
Это фундамент взаимоотношений с клиентом, ко-
торый определяет, вернётся он или нет. Сервис — 
это умение видеть и предугадывать его потребности. 
Говорить честно, слушать внимательно, заботиться 
искренне. Мы стремимся быть деликатными, соблю-
дать субординацию, но в то же время стараемся мак-

мАРия ГОлОвизнинА, СОБСТвЕнниК САлОнОв 
лАзЕРнОй эпиляции «шёлК By MaRy ClEMEnt»

симально понять клиента, ведь индивидуальность — 
это то, что цепляет. 

как бережНо диСциплиНировать 
клиеНта?

Это тонкий, но крайне важный аспект. Мы не 
«воспитываем» клиента — мы выстраиваем уважи-
тельные правила, которые работают в обе стороны. 
Создаём среду, где всем комфортно: и мастеру, и го-
стю. Ведь только в такой атмосфере можно говорить о 
настоящем качестве. Мы бережно, но последователь-
но придерживаемся:
1. чёткого тайминга и подтверждения записи;
2. прозрачных правил отмены и переноса;
3. соблюдения регламентов, которые защищают 

результат;
4. предварительных рекомендаций и сопровожде-

ния после процедуры.
Это не строгость. Это уважение ко времени, труду 

и ожиданиям каждого. Когда у всех участников про-
цесса есть понятные ориентиры — исчезают обиды, 
накладки и стресс. И именно это, как ни странно, и 
есть комфорт.

Евгений Горянский подчеркнул на тренинге важ-
ность цифр в сервисе. Рейтинг 5.0 в 2GIS и Яндекс — 
прямое доказательство нашей клиентоориентирован-
ности, основанное на честных отзывах. Также у нас 
действует система лояльности: 3% кэшбэка начисляется 
с каждой процедуры, его можно использовать при сле-
дующем посещении (предложение бессрочно).

Мы вкладываемся в сервис системно — обуча-
ем команду, настраиваем процессы, работаем с 
обратной связью. А кофе? Пусть останется как ви-
шенка на очень продуманном торте. Бизнес, по-
строенный на сервисе от сердца, — это бизнес, ко-
торому доверяют! 

Хороший сервис — то не то, что 
бросается в глаза, а то, что 
остаётся в памяти

июнь 202530
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как 
эволюционирует 
сервис в инДустрии 
красоты

иСкреННоСть — оСНова СервиСа

— Не так давно для создания приятной атмосферы 
в салоне красоты достаточно было предложить кли-
енту чашку чая или кофе. Сегодня ситуация карди-
нально изменилась. Клиент стал более требователь-
ным и внимательным к деталям. Чтобы не просто 
соответствовать его ожиданиям, а превосходить их, 
необходимо постоянно внедрять новые стандарты и 
фишки в обслуживании.

Для меня фундамент успешного сервиса — в еди-
ной концепции. Начинается всё с входной группы, 
где клиент сразу должен ощутить атмосферу и цен-
ности бренда. Важно продумать каждую деталь: соот-
ветствие цветов в интерьере форме мастеров и даже 
напиткам создает ощущение гармонии. Дополняют 
атмосферу тщательно подобранные фильмы и музы-
ка. Кроме того, для удобства клиентов разработано 
специальное сервис-меню, предлагающее зарядки и 
подставки для телефонов, массажёры для ног и рас-
слабляющие процедуры. Также мы регулярно обнов-
ляем карту холодных и горячих напитков.

Приветливый администратор — лицо салона. Но 
для меня важна не просто улыбка, а искренность. Да, 

ЕКАТЕРинА вЕРшининА, ДиРЕКТОР СТУДии 
мАниКюРА и пЕДиКюРА «ДЕлАй нОГТи»

у нас есть регламенты и стандарты, но я всегда поощ-
ряю индивидуальный подход. Нельзя работать по ша-
блону! Предложение посушить зонтик в дождливую 
погоду или искреннее участие в решении проблемы 
клиента — именно такие мелочи формируют пред-
ставление о настоящем сервисе.

поле безопаСНоСти: СтабильНоСть, 
каЧеСтво, СкороСть

Очень важна адаптация команды к новым стан-
дартам. Мы регулярно обновляем регламенты, но де-
лаем это взвешенно, чтобы не напугать постоянных 
клиентов. Я за то, чтобы вырабатывать стратегию на 
полгода и на год, чтобы клиенты чувствовали себя 
спокойно и уверенно.

Мы ценим время наших клиентов и предлагаем 
комплексы в 4 и 6 рук. Маникюр с покрытием ТОП-
мастера делают за 40 минут — час, и это никак не 
влияет на качество работы.

Чтобы клиент мог расслабиться во время про-
цедуры, он должен быть уверен в её безопасности. 
Поэтому в работе используем только сертифициро-
ванные материалы от проверенных поставщиков, не 
закупаем оборудование на маркетплейсах. Про сте-
рильность я уже даже не говорю — это очевидно, что 
инструменты либо одноразовые, либо обработанные 
по всем нормам и требованиям. 

Чтобы стать частью команды «Делай Ногти», нуж-
но пройти серьезный отбор: собеседование, отработка 
на моделях, стажировка и закрепление под руковод-
ством опытного мастера. А дальше — непрерывный 
процесс обучения и повышения квалификации. Я 
горжусь тем, что клиенты, записываясь на процеду-
ру, не просят какого-то конкретного мастера: готовы 
доверить свою красоту любому из моих сотрудников. 
Это значит, что они доверяют именно салону, а не от-
дельному специалисту.  

Нельзя работать по шаблону! 
Важные мелочи в отношениях 
с клиентом формируют 
представление о настоящем сервисе.
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Ваш надёжный 
партнёр 
в управлении 
бизнесом!
ИндИвИдуальный подход:  
ваш бИзнес — наш прИорИтет
Мы не предлагаем шаблонные решения. Каждый 
клиент для нас уникален. Наша команда глубоко 
погружается в специфику вашего бизнеса, изучает 
текущие процессы, цели и риски, чтобы разработать 
индивидуальную стратегию сотрудничества. Такой 
подход позволяет выстраивать долгосрочные 
партнёрские отношения, основанные на доверии и 
понимании.

работаем радИ результата
Нас отличает результативность. 

прозрачный подход
Вы всегда в курсе происходящего. Мы 
предоставляем регулярные отчёты, честно 
информируем о возможных рисках и гарантируем 
полную ответственность за выполнение взятых 
на себя обязательств. Для нас важны открытость, 
профессиональная этика и честная работа.

КомплеКсное сопровожденИе бИзнеса
диагностика и стратегическая оптимизация
• Анализ финансовой деятельности
• Ведение финансового учета
• Внедрение управленческого учета
• Аудит корректности данных в 1С
• Консультации по налоговым вопросам
• Разработка стратегий налоговой оптимизации 

бухгалтерское сопровождение
• Профессиональные консультации по 

бухгалтерским вопросам
• Ведение бухгалтерского, финансового и 

управленческого учета
• Подготовка всей необходимой отчетности
• Сопровождение при возврате НДФЛ (лечение, 

продажа имущества)
• Постановка и восстановление бухгалтерского учета 

Юридическое сопровождение
• Регистрация и ликвидация организаций 

(ООО, АО, ИП)
• Внесение изменений в учредительные документы
• Проверка контрагентов
• Составление и экспертиза договоров
• Представительство в суде и защита интересов в 

спорах
• Реорганизация компаний 

управление персоналом
• Расчёт и начисление заработной платы
• Ведение кадрового делопроизводства
• Поиск и подбор квалифицированного персонала
• Экспертность, которой можно доверять

Натали 
Надеева, 
собственник 
компании 
«Бизнес 
консалтинг»

ул. Солнечная, 5А, оф. 206

+7 (912) 734-62-01

kirovconsulting



Новое имя 
на гастрономической 
карте Кирова
Место, где традиции 
встречаются с современностью

ул. Советская, 8, БЦ «Алмаз», 
Нововятский р-н

8 (922) 921-08-88

8 (8332) 45-02-88



одНо Слабое звеНо — 
и вСё рухНет

— Хороший руководитель, как грамотный 
кочегар: вовремя подбрасывает ресурсы, сле-
дит, чтобы система не перегревалась, но и не 
остывала. Команда — главный актив любого 
бизнеса, особенно в инженерно-проектном 
деле. Мы создаём сложные, жизненно важ-
ные системы отопления, электроснабжения, 
водоснабжения, проектируем будущее жиз-
ни в загородном доме. 

Когда мы с Андреем начинали бизнес, 
нам приходилось делать всё самим. С ро-
стом объёмов заказов в команде появились 
монтажники, инженеры, снабженец, проек-
тировщик, бухгалтер. Бухгалтер быстро ра-
зобралась в бизнес-процессах и помогла опти-
мизировать работу отделов. Её отзывчивость 
и готовность помочь особенно ценны!

Люди в компании — звенья одной цепи, 
и одно слабое звено — и всё рухнет. Поэтому 
мы не только уделяем внимание формирова-
нию корпоративной культуры, но и организу-
ем комфортные условия работы. Сотрудники 
обеспечиваются необходимыми инструмен-
тами, спецодеждой, при желании улучшить 
квалификацию отправляем на переобучение. 

Сейчас планируем укрепить команду в на-
шем филиале в Москве, куда ищем инжене-
ров и прорабов с высшим образованием для 
контроля строительных объектов. 

В управлении персоналом я гибок и готов 
идти на компромиссы. Ко всем сотрудникам 
предъявляются одинаковые требования: есть 
задача — она должна быть решена. Горжусь 
сформированной командой, но всегда есть 
возможности для роста. Считаю, что хороший 
руководитель — тот, который не нужен в кол-
лективе, поскольку он смог организовать про-
цессы так, чтобы всё работало без его участия. 
К этому и стремимся!  

михаил косых и андрей косых, сооснователи компании «инси»

не перегреть, 
но и не дать остыть — 
принцип эффективного 
руководителя

Эффективный 
руководитель, как 

грамотный кочегар: 
вовремя подбрасывает 
ресурсы, следит, чтобы 

система не перегревалась, 
но и не остывала

«

Мы иНжеНеры: проектируеМ 
и МоНтируеМ коММуНикации

15 лет мы занимаемся подбором 
и продажей оборудования 
для инженерных коммуникаций, 
а также проектируем и монтируем 
энергосберегающие и надёжные 
системы отопления, водоснабжения, 
водоотведения и электроснабжения 
в загородных домах и коммерческих 
предприятиях. Помните, лучшее 
время — сейчас. Обеспечьте 
с нами тепло и уют в вашем доме!

ул. Солнечная, 8В 
(ТЦ «Загородный дом», 2 эт.) 
т. +7 (8332) 20-54-46

insi43.ru             teplom43

бизнес
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Стиль, 
созданный 
для успеха

Рубашка лён — 8 990 i
Брюки чиносы — 12 990 i
Пиджак — 16 990 i
Лоферы — 12 990 i

дмИтрИй тоКарев,  
руководитель строительной 
компании TODA HOUSE

ЦУМ. 2 этаж

32-40-10

Следи за модными 
новинками ВКонтакте





Денис Потанин,
руководитель 
«Техноавиа» 
в Кирове

ЭКСПеРТ
В СВОёМ ДеЛе



КаК производитель дверей 
восстановил бизнес 
и реализовал проеКт 
для главного музея россии

КиРилл зАйцЕв, СОБСТвЕнниК ДвЕРнОГО 
пРОизвОДСТвА «СТАльнОй пОРТьЕ», 
РАССКАзАл, КАК вывЕл КОмпАнию 
из СОСТОяния БАнКРОТСТвА, СТАл 
пОСТАвщиКОм Для ДвУх филиАлОв 
ТРЕТьяКОвСКОй ГАлЕРЕи и С пОмОщью чЕГО 
выСТРОил СиСТЕмУ внУТРи КОмпАнии

НаЧиНали даже Не С Нуля, а С МиНуСа

— «Стальной портье» сейчас — кировский производитель 
входных и межкомнатных дверей, входных групп, фасад-
ных и комплексных решений по индивидуальному зака-
зу для клиентов по всей России и странам СНГ с кейсами 
в Третьяковке, Арктическом и антарктическом научно-
исследовательском институте, а также премиальных ЖК 
Москвы, Санкт-Петербурга и Сочи. Шесть лет назад компа-
ния была на грани исчезновения. 

Я не планировал заниматься этим бизнесом. Мы с кол-
легами вошли в компанию как внешние управляющие. 
Когда я приехал на производство и увидел цех, он выгля-
дел как после зомби-апокалипсиса. Инструменты брошены, 
одежда и обувь оставлены, как будто люди ушли на обед… 
И не вернулись.

В тот период компания переживала не лучшие време-
на: основатель ушёл из жизни, процессы рассыпались, дол-
ги нависли со всех сторон. Организация находилась в про-
цессе банкротства.

Мы предельно честно уладили накопившиеся пробле-
мы: долги, обязательства, фискальные органы, кредито-
ров. В один момент приняли решение — восстанавливаем 
компанию. Собрали тех, кто верил, что её ещё можно воз-
родить. Вернули людей, наладили технологии, выстроили 
заново рынок сбыта, расплатились по всем обязательствам. 
Таково было мое видение — решать проблемы честно.

от зоМби-
апокалипСиСа 
до третьяковки:

бизнес
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Что поМогло увелиЧить 
прибыль в пять раз?

 В определенный момент стало ясно: чтобы идти 
дальше, необходима система. Знакомый порекомендо-
вал академию «Стратег», где не просто обучают, но и по-
могают внедрить новые инструменты. Позже я обратил-
ся ещё в школу регулярного менеджмента EASY. После 
обучения стал направлять своих сотрудников, в первую 
очередь, руководящий состав. 

Оба этих проекта входят в единое пространство «Дом 
Основателя» — экосистему, где предприниматели вы-
страивают будущее компании: отстраивают процессы, 
решают ключевые задачи — от найма до масштабирова-
ния. Развиваются без мотивационного шума, с опорой 
на структуру, смыслы и практические инструменты.

В результате обучения мы удвоили штат, увеличи-
ли прибыль в пять раз, опередили векторы масштаби-
рования, внедрили инструменты, которые помогают 
команде работать эффективно. В настоящее время мы 
планируем финансы таким образом, чтобы без страха 
инвестировать в развитие. Кроме того, запустили новое 
направление и выросли даже в условиях кризиса благо-
даря внутренней устойчивости.

Сейчас мы сотрудничаем с архитектурными и ди-
зайнерскими бюро, девелоперами и частными лицами 
— теми, кто ищет не просто двери, а объект высокого ка-
чества. Наши двери задают тренды на рынке, отличают-
ся высокой эстетикой и функциональностью. В частно-
сти, двери, которые не промерзают при отметке от -18°C 
до -30°C в Институте ААНИИ. Или двери в Третьяковке в 
Москве и новой Третьяковке в Калининграде, которые 

стали частью искусства и причастны к одним из самых 
особенных мест России. Эти контракты составили боль-
ший процент нашего годового оборота.

Для меня этот бизнес — не про поток. Мне важно, 
чтобы результат вызывал эмоцию. Когда получается осо-
бенно сильный проект — вся команда заряжается. Они 
говорят: «Это было действительно классно», вместо про-
стого: «Сдали». Это уже не просто производство. Это бли-
же к командному искусству.

Оказаться на таком уровне невозможно без отлажен-
ной структуры и сильной команды, которой также необ-
ходимо постоянное развитие. 

Я сам и мои сотрудники воспринимаем обучение 
как часть общего движения вперёд. Когда компания 
вкладывается в образование команды, компетентность 
растёт — каждый ощущает свою значимость. Это вли-
яет на все процессы: на отношение сотрудника к ком-
пании, уровень вовлечённости, стремление сделать не 
просто нормально, а на высочайшем уровне. И вместе 
мы достигаем масштабных результатов. 

ул. Милицейская, 71

8-800-7000-845

strateg-academy.com

кирилл Зайцев и ксения новикова, 
исполнительный директор «Дома основателя»
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коНСалтиНг
«БизнЕС-КОнСАлТинГ» Для пРЕДпРинимАТЕлЕй, в КОТОРОм эКСпЕРТы ДЕляТСя ОпыТОм 
в вЕДЕнии и пОСТРОЕнии БизнЕС-пРОцЕССОв

избавляем работодателя 
от головной боли по охране 
труда, пожарной и экологической 
безопасности, предоставляя 
комплекс услуг с гарантией 
и сопровождением.

аНдрей воротНиков
Директор центра «Охрана труда»

Октябрьский пр-т, 22А 
т. 746-846

окСаНа бажиНа
Руководитель sMM-
агентства Rudnik

Эксперт по 
продвижению вконтакте.

8 (953) 671-40-27

bazhinaoksana 
smm_rudnik

татьяНа буйвол
Генеральный директор компании 
«Доверенный партнёр» 

налоговый и бухгалтерский учёт. 
Регистрация товарного знака.

8 (800) 600-05-36

   tatyana_pro_dobro

Подготовка документации для 
внесения изменений в Генплан 
и Правила землепользования 
и застройки.

Наталия ашихМиНа
Директор ООО «АктиОн»

ул. К. Маркса, 127, оф. 704

8 (919) 507-45-26

консультации по правовым 
вопросам бизнеса и 
судебное представительство.

Мария городилова

юрист для бизнеса

ул. Карла Маркса, 21, 
оф. 534

8 (919) 522-47-32

Структурируем активы и 
бизнес. Оптимизируем 
налоги. Сопровождаем 
налоговые проверки.

Мария СавиНых
Директор ООО 
«независимый консультант»

+7 (922) 668-35-28

     pro_nalogi_43

комплексная защита бизнеса по 
делам экономической, налоговой 
и должностной направленности.

алекСей 
шильНиков
Адвокат, руководитель 
адвокатского кабинета 

8 (912) 700-55-02

advocatshilnikov

ваша путеводная звезда 
в сфере недвижимости.

елеНа аНиСиМова
Руководитель 
Ан «Сделка»

ул. Ленина, 83, оф. 214 
т. 8 (919) 500-22-25

sdelka43

ольга ташлыкова

Директор ООО Экф «Экскон»
Судебная экспертиза и 
рецензирование заключений 
судебных экспертов.

ул. Карла Либкнехта, 13 
т. 73-50-50

ex-con.ru

бухгалтерский 
и налоговый учёт. 
Оптимизация налогов.

ольга СеННикова

Директор «бухфинанс»

ул. Комсомольская, 13Б 
оф. 1

8 (8332) 75-77-70

С 2013 года работаем в комплексном 
маркетинге, разрабатывая 
и реализуя стратегии под ключ.  
Опыт продвижения компаний по всей 
Рф, ближнее и дальнее зарубежье.

полиНа тиМиНа
Руководитель агентства FIVe

ул. Пятницкая, 12/1 
8 (958) 399-10-22

PolyTimina

Эксперт в области финансов 
и налогообложения.

СветлаНа 
кривошеиНа

финансовый консультант 
для бизнеса

8 (922) 977-55-37

fincontrolonline

бизнес
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ул. Карла Маркса, 21, 
оф. 534 (БЦ «Премиум»)

8 (919) 522-47-32

перСоНальНые даННые: 
5 шагов для защиты 
коМпаНии от штрафов

ошибки цеНой 
в МиллиоНы: 
как их избежать

— 30 мая 2025 года вступили в силу 
новые требования к операторам пер-
сональных данных и значительно 
увеличились штрафы за нарушения. 
Операторы — все, кто имеет доступ к 
персональным данным третьих лиц 
(сотрудников, клиентов и т.д.), не-
зависимо от статуса (юрлицо, ИП, са-
мозанятый). Штрафы за нарушение 
правил обработки персональных дан-
ных общей категории — до 500 млн 
руб., специальной категории — ли-
шение свободы до 5 лет. Расскажу о 5 
несложных шагах, которые стоит сде-
лать, чтобы защитить себя от штра-
фов и нарушений. 

1 шаг: внесите сведения о себе и ком-
пании в реестр операторов обработки 
персональных данных. Сделать это мож-
но на сайте Роскомнадзора, заполнив 
специальную форму. Подписать ЭЦП 
или направить на бумаге. Простой 
шаг, который поможет не получить 
штраф. С 30 мая 2025 года операторы, 
которые не уведомили Роскомнадзор 
о начале обработки данных или об их 
утечки, заплатят до 3 млн рублей. 

2 шаг: проведите аудит вашего сай-
та. На сайте должна быть опублико-
вана Политика обработки персональ-
ных данных, регламентирующая 
сбор, хранение, обработку и уничто-
жение персональных данных, с ука-
занием целей сбора и порядка отзы-
ва согласия. В местах сбора данных 
обязательно наличие текста согла-
сия на обработку с возможностью про-
ставления галочки «согласен» в спе-
циальном чек-боксе. Проставлять за 
пользователя согласие — недопусти-
мо! Проанализируйте все точки сбора 

данных (лендинги, формы, автово-
ронки, рекламные рассылки и т.д.), 
проверьте наличие и формулиров-
ку согласий рядом с полем «Оставьте 
email», выявите случаи сбора данных 
«по умолчанию». Необходимо обеспе-
чить процесс сбора согласий пользо-
вателей, чтобы при претензии можно 
было подтвердить факт выдачи согла-
сия, иначе возможен штраф за нару-
шение законодательства о рекламе.

3 шаг: проведите внутренний аудит 
в компании по вопросам работы с персо-
нальными данными. Назначьте ответ-
ственного за инструктажи по защи-
те персональных данных клиентов/
сотрудников. Обеспечьте недоступ-
ность данных для третьих лиц (физи-
чески и технически). Оцените кана-
лы утечки данных: CRM, ERP, формы 
на сайтах, мессенджеры, Google Docs, 
корпоративная почта, ноутбуки со-
трудников. Рассмотрите дополни-
тельную защиту баз данных и при-
влеките IT-специалистов. Это важно! 
Штраф за утечку персональных дан-
ных теперь привязан к объёму такой 
утечки и достигает 15 млн рублей. 

4 шаг: проверьте согласия сотруд-
ников на размещение их фотографий 
и контактов на сайте и в соцсетях. 
Размещение без согласия — наруше-
ние и влечёт ответственность, вклю-
чая компенсацию морального вреда.

5 шаг: проверьте, не осуществляе-
те ли вы передачу персональных дан-
ных за пределы РФ, требующую раз-
решения Роскомнадзора. Примеры: 
хранение данных в Google Docs или 
обработка в Google Analytics. Если 
используете зарубежные серверы, 
перенесите сайт на российский 
хостинг. Иначе сайт заблокиру-
ют, а оператору выпишут штраф. 
Рекомендация: используйте рос-
сийские платформы сбора данных, 
например, Яндекс.Формы.

Со МНой закоН 
На вашей СтороНе

Могу помочь предпринима-
телям в решении правовых про-
блем, устранении пробелов и пред-
упреждении рисков в будущем. 
Моя специализация включает уре-
гулирование сложных вопросов с 
сотрудниками, защиту интеллек-
туальной собственности, оформле-
ние договоров, работу с персональ-
ными данными и Роскомнадзором, 
судебное представительство (вклю-
чая споры с госорганами), правовой 
аудит бизнес-процессов. Если вам 
нужен юрист, которому не все рав-
но, то буду рада сотрудничеству! И 
даже, если не знаете пока, с чем об-
ратиться к юристу, его контакт дол-
жен быть у каждого! 

мАРия ГОРОДилОвА, 
юРиСТ Для БизнЕСА

бизнес
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юлия пятигузова,

соучредитель компании «Рубовой»

— Главный ресурс — в любимом 
деле: когда видишь, как из обычных 
брёвен рождается уютный дом, 
сердце поёт. У нас и у самих такой 
дом: деревянный, на природе. Просто 
проводить в нём время с семьёй — это 
заряжает и даёт энергию. баланс? Это 
как жонглировать — планирование, 
делегирование и умение отключаться 
от работы хотя бы на пару часов в день, 
чтобы посвятить их себе и близким. 
важно чувствовать, что именно тебе 
нужно в моменте, и не забывать, что 
бизнес — это для жизни, а не наоборот.

Фотопроект 
«Магия природы»

фотопроект
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Мария Михраб,

организатор игры DozoR, 
владелица Агентства Сюрпризов, 
владелица Bistro pasta, эксперт 
по нейросетям для бизнеса, 
федеральному pR и маркетингу

— в ресурс привожу себя в тишине  
в одиночестве, иногда — под хороший 
итальянский фильм или за рулём 
под любимые, но немодные песни.

фотопроект
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— после напряженной рабочей 
недели так важно сменить 
обстановку. Загородный дом – 
идеальное место для побега от 
городской суеты. пройтись по 
траве с газонокосилкой меня 
не смущает – это не рутина, 
а медитация в движении!

окСаНа биревСких,

основатель бренда Birevskix

фотопроект
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юлия дудиНа,

руководитель Ук «арс-плюс»

Отпуск — всегда прекрасное 
времяпровождение и перезагрузка. 
Отпуск на берегу моря — это ритуал 
восстановления! каждый лучик 
солнца пропитан витамином D,  
наполняя все клеточки тела энергией. 
морской, слегка солоноватый воздух 
опьяняет и дурманит... именно 
на берегу моря под шум прибоя 
происходит полная перезагрузка 
организма, восстанавливаются 
силы и рождаются новые идеи.

фотопроект
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начинаем с анализа участка

— Более десяти лет назад мы начинали 
свою деятельность с поставок посадоч-
ного материала в Киров. Впоследствии 
создали собственный питомник. 
Однако быстро поняли, что просто про-
дажа саженцев — это лишь часть дела. 
Нам хотелось помочь людям правильно 
высаживать растения, обеспечивать им 
грамотный уход и делиться ценными 
знаниями. Так, постепенно мы переш-
ли к озеленению, а затем и к комплекс-
ному благоустройству участков «под 
ключ». Сегодня в нашей команде, по-
мимо дизайнера и рабочих, работают 
профессиональный агроном, арборист, 
геодезист и специалист по лесному 
хозяйству.

Наше ключевое отличие от других 
ландшафтных компаний заключает-
ся в том, что мы начинаем работу не с 
визуализации, а с детального анализа 
участка. Агроном выезжает на объект, 
изучает почву, освещенность, климати-
ческие условия и другие факторы, что-
бы подобрать растения, которые будут 
хорошо расти и развиваться в конкрет-

ном месте. Лишь после этого дизайнер 
разрабатывает проект, основанный на 
полученных от коллектива специали-
стов данных.

При планировании озеленения мы 
отдаём предпочтение растениям, хо-
рошо адаптированным к условиям на-
ших северных широт. Прежде чем 
предложить клиентам новые виды, мы 
тестируем их в собственном питомни-
ке, наблюдая за их ростом и развитием 
в течение нескольких лет. Это позволя-
ет нам создавать сады, которые будут ра-
довать своим цветением на протяжении 
многих лет.

70+ реализованных 
ландшафтных фантазий

За годы работы мы накопили бога-
тый опыт в благоустройстве частных и 
общественных территорий, включая 
скверы, жилые комплексы, детские сады 
и школы. В нашем портфолио более 70 
реализованных проектов разной слож-
ности. Предлагаем полный спектр ус-
луг по благоустройству участка, вклю-
чая проектирование и монтаж систем 

освещения, водоснабжения, дренажа и 
автополива.

Мы берём на себя дальнейшее об-
служивание всех реализованных нами 
проектов и даём гарантию не только 
на работы, но и на посадочный ма-
териал. Если растение не прижилось 
и погибло, мы обязательно заменим 
его, чтобы и клиент остался доволен, 
и сам проект в конечном итоге выгля-
дел так, как мы его задумали. 

Очень приятно, когда едешь по го-
роду и видишь благоустроенные нами 
территории: с каждым годом они ста-
новятся всё прекраснее — растения 
подрастают, распускаются, расцвета-
ют. И вместе с каждым отдельным объ-
ектом преображается и становится кра-
ше весь город! Радостно осознавать, что 
мы причастны к этому. 

о подходе к благоустройству частных 
территорий и общественных пространств — 
алексей крупин, соучредитель 
ландшафтной компании «пижма»

Красота Севера: 
создаем 
ландшафты для 
нашего климата

8 (912) 366-55-17, 8 (912) 737-82-87

pizhma43@mail.ru

Спецпроект «Загородная жизнь»
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Какие ворота выбрать откатные 
или распашные?

Кровельный материал 
из резиновой крошки

Эксклюзивная финская сауна 
или русская баня для успешных людей

Кровельный материал из резиновой крошки — это современная альтер-
натива традиционным кровельным покрытиям.

 ■ Сочетает в себе практичность, эстетику и доступную цену.  
 ■ Высокие звукоизоляционные свойства, которые обеспечат тишину в 

доме во время дождя и града. 
 ■ Материал устойчив к механическим повреждениям, перепадам тем-

ператур и воздействию ультрафиолета, что гарантирует его прочность 
и долговечность. 
Обращайтесь в «Трейдстрой», мы подберём для вас оптимальное решение  для преоб-

ражения вашего загородного участка! 

Откатные ворота
 ■ Одна или две створки при открытии 

сдвигаются вдоль забора.
 ■ Для открытия требуется пространство 

вдоль забора, в 1,4 раза превышающее 
ширину перекрываемого проема.

 ■ Основную нагрузку в конструкци-
ях принимают на себя опорные ро-
лики и бетонная подушка. Поэтому 
они должны быть максимально 
надёжными.

Распашные ворота
 ■ Две створки, открывающиеся в 

сторону участка или дороги.
 ■ Для открытия ворот необходимо 

свободное пространство на участ-
ке перед домом или на выезде с 
него, равное радиусу движения 
створок.

 ■ Нагрузка от веса створок переда-
ётся на столбы, поэтому есть жёст-
кие требования к их установке. 

ул. Ленина, 59 (Центральный офис)

470654@mail.ru

(8332) 43-00-01, 32-28-89

ул. К.Маркса 21, оф. 527

8 (8332) 77-77-32

трейдстрой.рф

Всё для красоты и комфорта 

 ■ Строим качественно, под ключ, комплектуем парную всем необходимым 
материалом.

 ■ Используем все виды древесины: липа, ольха, кедр, абаш, можжевеловые панно. 
 ■ Гималайская соль насыщает воздух ионами, делая его похожим по составу на 

морской или горный.
 ■ Подбираем печь под ваше помещение. От её мощности зависит здоровое парение.
 ■ Представляем революционное решение: интеллектуальные системы релаксации.  

Теперь вы можете управлять вашей сауной с помощью мобильного приложения.
 ■ Больше чем баня — это наш 20 летний опыт. 
 ■ Даём гарантию на все виды работ.

Инвестиции в собственную баню быстро окупятся, обеспечив вам  здо-
ровье,  новые силы и  успех в бизнесе. Свяжитесь с нами сегодня, чтобы полу-
чить бесплатную консультацию и узнать больше о наших предложениях. 

8-964-250-68-00 (Дмитрий)

Откатные ворота

Распашные ворота
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Мой 25-летний опыт даёт мне право с уверенностью 
утверждать: я знаю, какой домашний очаг идеально 
подойдёт для вашего дома, будет соответствовать всем 
современным требованиям и радовать вас долгие годы! 
Качество гарантирую!

Лада Мирошник, 
руководитель «Салона каминов»

«
В 2025 году «Салону каминов» — 25 лет!

Октябрьский пр-т, 95
(8332) 36-13-72
kaminy@inbox.ru

сайт WhatsApp

Сделано золотыми руками наших мастеров



Надёжный свайный фундамент 
для вашего дома

Как избежать лишних расходов 
при благоустройстве участка

По каким признакам участок 
могут признать неиспользуемым? 

Состав брусчатки от завода ЖБИ КСМ

Облицовочный слой
72% — песок
21% — цемент
6% — вода
1% — пигмент

Основной слой
42% — песок
32% — щебень
20% — цемент
6% — вода

 ■ Производим и устанавливаем винтовые сваи с 2013 года. 
 ■ Монтаж за 1 день под  ключ.
 ■ Гарантия по договору до 10 лет.
 ■ Собственное производство в Кирове с сертификатами по ГОСТу. 
 ■ Монтируем свайный фундамент круглый год без выходных и 

праздников. 

На заводе ЖБИ КСМ для производства брусчатки используем гранитный 
щебень, который значительно дороже песчаного отсева, применяемого дру-
гими производителями.

Благодаря такому составу брусчатка сохраняет первоначальный вид 
даже спустя десятилетия. Поэтому вам не придется через 3-4 года демонти-
ровать некачественную брусчатку с разрушенным лицевым слоем.

Выбор брусчатки от завод ЖБИ КСМ — это умная экономия! 

В России утвердили перечень критериев, по которым 
можно определить, что земельный участок не использу-
ется и может быть изъят у владельца. 

Основные признаки неиспользования участка
 ■ Участок не используется в соответствии с его назна-

чением (например, если на участке для строитель-
ства не построено ничего в течение пяти лет, или на 
сельхозземле не ведётся сельхоздеятельность в тече-
ние трёх лет).

 ■ Более 50% площади участка захламлено отходами 
или загрязнено в течение года.Хламом в данном 
случае считаются предметы, не связанные с целе-
вым использованием участка, а также отходы про-
изводства и потребления.

 ■ Более 50% площади участка заросли сорняками (выше 1 
метра) в течение года. 

 ■ На участке есть строения, но они разрушены или по-
вреждены (разрушена крыша, стены, нет окон) и в 
течение года не проводился ремонт. 

 ■ За соблюдением правил использования участков бу-
дут следить местные органы самоуправления и ин-
спекторы Росреестра. Они не смогут изымать землю 
сразу после обнаружения нарушений. Сначала вла-
сти должны выдать предписание и выделить время 
для приведения участка в надлежащий вид.
Срок действия постановления — с 1 сентября 2025 года 

по 1 сентября 2031-го. Закон об освоении земельных участ-
ков вступил в силу 1 марта 2025 года.  

ул. П. Корчагина, 229

+7(8332) 40-77-00

zavodksm.ru

zakaz.2@zavodksm.ru

Всё для красоты и комфорта 

ул. Производственная, 27А

78-05-54

svai_kirov

svai-kirov.ru



ведь окон, выходящих на участок, нет. 
Так бывает: самый лучший проект дома 
может потерять свои преимущества при 
неудачном расположении.

продумайте каждую деталь 
вашего дома заранее

Чтобы не допустить обидных, а часто 
и дорогих ошибок, до начала стройки 
надо продумать много деталей: от зако-
нодательных до просто житейских. Мы 
имеем многолетний опыт в строитель-
стве и поддерживаем связь с заказчика-
ми. Поэтому с большинством очевидных 
и не очень нюансов при «посадке» дома 
на участок мы уже сталкивались. У нас 
есть услуга архитектурного эскизирова-
ния, благодаря которой можно прогнози-
ровать все детали жизни в доме. Эскиз вы-
полняется методом встраивания объекта в 
существующую среду. Для этого мы делаем 
фото и замеры на месте, изучаем проект 
и уточняем ваши желания и привычки.

В результате примерно через неделю 
вы получите: 

 ■ визуалы будущего дома и его проек-
ции в разные сезоны, а также общий 
план участка;

 ■ планировочное решение и видо-
вые точки (с высоты второго эта-
жа ваш участок может быть ви-
довым), прогноз естественного 
освещения в комнатах;

 ■ информацию по строительным и за-
конодательным нормам, земельным 
границам и по подключению внеш-
них коммуникаций. 
Сделать архитектурный эскиз — это 

семь раз отмерить, прежде чем постро-
ить, чтобы загородная жизнь и каждый 
квадратный метр дома и участка прино-
сили радость. Звоните — расскажем под-
робнее и пришлём примеры. 

как не допустить обидных, 
а часто и дорогих ошибок

— Вы решили построить загородный 
дом. Нашли хорошую строительную 
компанию, выбрали проект с удобной 
планировкой. Кажется, осталось только 
сказать: «Строим здесь!» и ждать окон-
чания работ. А в результате… солнце в 
гостиной не появляется, из панорамных 
окон — вид на соседний дом, забор надо 
передвинуть, труба от скважины идёт че-
рез весь участок… Но вы этого не видите, 

Почему стоит сделать 
архитектурный эскиз 
до строительства дома?

александр сюткин, 
директор компании 
«фабрика загородных 
домов»

777-357

fabrika-frame.ru                  fframe

услуги по проектированию и строительству предоставляет ип сюткин а.л. инн 430301829835, огрнип 19435000053271. 613223, рф, кировская обл., 
белохолуницкий р-н., п. дубровка, ул. майская, д. 2. настоящее предложение не является публичной офертой.

fabrika-frame.ru@fframe

строительство
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Начните строить сейчас, 
потом будет дороже

деньги должны 
работать всегда!

— У настоящих предпринимателей 
деньги работают всегда. Они знают, 
куда вложить, чтобы приумножить. 
Одна из самых выгодных сфер для 
инвестирования — недвижимость, 
в том числе загородная. Дома всег-
да растут в цене. Вспомните, что 
один миллион, вложенный в стро-
ительство 10 лет назад, сегодня пре-
вратился в десять миллионов!

Стоимость строительства загород-
ного дома из-за роста цен на стройма-
териалы ежегодно увеличивается. Так 
что собственный загородный дом — это 
не просто крыша над головой или родо-
вое гнездо, а ваш потенциальный ис-
точник дохода. Я предлагаю вам рас-
смотреть строительство дома с точки 
зрения капиталовложений. Тем бо-
лее что арендовать дом для постоянно-
го проживания сейчас становится рас-
пространённым явлением — по цене 
он сравнялся с квартирой в городе. 
Долгосрочная аренда избавит от хлопот 
с уборкой и коммунальными платежа-
ми. Это инвестиция, которая начи-
нает работать на вас сразу, как только 
дом готов к проживанию. Кстати, на 
строительство в черновой отделке по-
требуется 120 дней, в чистовой — заез-
жать можно через год. Строить сегод-
ня точно выгоднее, чем через год или, 
тем более, через несколько лет. Если у 
вас маленькие дети, которых нужно 
возить по школам и кружкам, и вам 
нужен просто дом выходного дня, то 
же самое — начните строить сейчас. 
Потом будет дороже. Вы постепенно 
адаптируетесь к жизни за городом и 
сможете полностью переехать, когда 
вам будет удобно. 

галина хохрина, собственник 
компании по строительству 
домов «вятка микс», — о том, 
зачем инвестировать 
в строительство 
загородного дома

ооо компания «вятка микс»
инн 4345469802 / огрн 1174350012385 

ул. воровского, 92, оф. 92

8 (800) 201-60-43

v-miks.ru                   vyatka_mix

технологии
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odeyal.net

Окунись

Наши 
коллекции
смотри 
на сайте

Ищите нас 
в фирменном магазине 
«Растекс уют и комфорт» 
г. Слободской, ул. Вятская, 6
г. Киров, ул. Ленина 2В (склад)
т. 8 8332 22-33-36

На маркетплейсах 
Wildberries и Ozon

в мир сна



Загородная жизнь мечты: с чего 
начать, чтобы не разочароваться?

ольга шулаева, 
руководитель 
ландшафтной мастерской 
«тополя» — о том, что 
перед строительством 
дома важно сделать 
ландшафтное 
проектирование

ул. Труда, 71

+7-(919)-518-51-98

topolya43.ru

основа долговечного 
участка

— Знаете ли вы, что неправильно ор-
ганизованный дренаж может спро-
воцировать затопление участка, а 
неудачное размещение дорожек на-
рушит логику вашего передвиже-
ния! Чтобы избежать этих и других 
ошибок, важно перед началом работ 
выполнить профессиональное ланд-
шафтное проектирование. Это осно-
ва гармоничного, функционального 
и долговечного участка.

Именно ландшафтное проектиро-
вание позволяет заранее продумать 
все элементы: от зонирования терри-
тории до инженерных коммуника-
ций, освещения, дренажа и подбора 
растений. Без проекта велика веро-
ятность допустить ошибки, которые 

в будущем приведут к дополнитель-
ным затратам, переделкам и неудоб-
ствам в эксплуатации. Кроме того, 
без проекта сложно контролировать 
бюджет и сроки реализации.

Этапы работы над проектом

Мы начинаем с выезда на уча-
сток, изучения его особенностей 
(рельеф, почва, инсоляция, су-
ществующие насаждения и по-
стройки). Беседуем с заказчиком, 
чтобы понять его пожелания, об-
раз жизни, предпочтения по сти-
лю, функциональности и бюджету. 
На основании этих данных при-
ступаем к разработке концептуаль-
ных решений, визуализируем идеи 
в виде эскизов или 3D-моделей.  
Следующий этап — рабочее проекти-
рование. После утверждения концеп-
ции мы переходим к детальной про-
работке всех элементов. Создаются 
чертежи, планы посадок, схемы ос-
вещения, полива, дренажа, моще-
ния и других инженерных решений. 
Также составляется смета и календар-
ный план работ. На каждом этапе мы 
поддерживаем обратную связь с за-
казчиком, чтобы проект максималь-
но соответствовал его ожиданиям.

сначала проект участка, 
потом дом

Рекомендуем начинать проект 
ландшафта ещё до строительства 
дома. Тогда можно сразу всё спла-

нировать: где будет дом, где дорож-
ки, где посадить деревья, как про-
вести воду, электричество и другие 
коммуникации. Когда делаешь про-
ект позже, когда дом уже построен, 
часто приходится ломать уже гото-
вые дорожки или переносить расте-
ния. Но если дом уже есть, это тоже 
не проблема — мы можем сделать 
проект и подстроиться под существу-
ющую ситуацию, просто это чуть 
сложнее и может стоить дороже. 

из Чего СоСтоит проект?
 ■ генеральный план участка с 

зонированием и расположением 
основных элементов

 ■ дендроплан с указанием видов 
растений и их размещения

 ■ планы цветников, 
рекомендации и схемы посадки

 ■ детализированные планы 
мощения, дорожек, малых 
архитектурных форм

 ■ план освещения, основанный 
на светотехническом расчете

 ■ конструктивные чертежи 
малых архитектурных форм

 ■ технические задания 
для подрядчиков
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Ваш остроВ

стройматериалоВ

ул. розы люксембург, 71 
ул. Базовая, 4
+7 (8332) 22-84-48
vaigach.ru

Пистолет для 
шовного герметика

Защита для 
древесины Teknos

отбеливатель для 
древесины «сагус»

Канат джутовый

Герметик «теплый 
шов» Ramsauer 

шлифовальные 
щетки Osborn

лазури, масла, 
воски Adler 
(австрия)

Защита для древесины 
Veres с воском для наружных 
и внутренних работ

Кисти 
в ассортименте

Защита для 
древесины Veres

Джут, утеплитель 
«теплый дом»

Более 4 000 КомПаний ПоКуПают у нас

БесПлатная 
ДостаВКа  
на оБъеКт

ооо «вайгач». оГрн 1024301301308 . Veres - верес. Adler - адлер. Teknos - текнос. Osborn - осборн. Ramsauer - рамзауэр.



индивидуальные солнцезащитные решения
Лето без компромиссов:

— Каждый дом уникален, и защи-
та от солнца должна быть инди-
видуальной. «Алютех» предлагает 
широкий выбор внешних солнце-
защитных систем, которые идеаль-
но подойдут для любого стиля и 
бюджета.

Как руководитель компании 
«Ренталь», я лично помогаю на-
шим клиентам найти оптимальное 
решение, учитывая все их потреб-
ности и пожелания. Мы предлагаем 
не только классическое управление 
с пульта, но и современные систе-
мы с управлением через смартфон и 
голосовым помощником. Создайте 
свой идеальный микроклимат и 
наслаждайтесь летом без компро-
миссов! Приходите в наш шоурум 
на ул. Успенская (Урицкого), 24, 
и мы поможем вам воплотить ваши 
мечты в реальность! 

ул. Успенская (Урицкого), 24, 
шоурум Alutech в Кирове

47-01-69                     info@rentalkrv.ru

rentalkrv.ru                rentalkrv

Закажите 
обратный звонок

наталия чернышёва, 
руководитель компании 
«ренталь», официальный 
представитель гк «алютех» 
в кирове

7 причин заказать 
солнцезащитные системы 
«алЮтеХ»
1. Эстетичная интеграция 

в интерьер
2. транспарентность (необходимая 

степень затенения пространства)
3. контроль температуры 

в помещении
4. защита от насекомых и непогоды
5. ветроустойчивость
6. премиальная ткань
7. «умная» система автоматики 

ALUTECH Smart

* ALUTECH Smart - аЛЮтех смарт 

интерьер
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Октябрьский пр-т, 149, ТЦ «Спартак», 2 этаж 

ул. Щорса, 73, ТЦ «Весна», 2 этаж

8 800 6000 901

amira-mebel.ru

amirahome43

amira_home_mebel

Любовь Ложкина, директор сети 
салонов AMIRA HOME
— Реализованный проект пространства дома — 
кухня-гостиная, спальня, ванная комната 
и прихожая. Вся мебель изготовлена на заказ 
по дизайн-проекту. Особого внимания заслуживает 
зона кухни: фасады из массива дуба с изящной узкой 
рамкой придают ей неповторимую элегантность 
и долговечность. Уникальная фрезеровка в эмали 
на рабочих столах подчеркивает актуальность 
и стиль этой модели.

17 лет мы воплощаем в жизнь интерьеры вашей мечты, 
создавая уникальные пространства под ключ. При 
изготовлении будут учтены все ваши пожелания и 
привычки: от стиля до технических решений. Приходите 
в шоурум AMIRA HOME на Октябрьский пр-т, 149, и мы 
создадим для вас пространство для жизни и вдохновения!

amira home — 
место, где дизайн 
встречается 
с качеством



Объединяем лучших
максимум возможностей 
с международными брендами

— Компания «ПлитТорг» — офици-
альный представитель мебельного 
направления «Рехау» и фурнитуры 
AQ от компании Westline*. При ор-
ганизации презентации перед нами 
стояли задачи вдохновить гостей на 
новые проекты, упростить выполне-
ние заказов, рассказать о дополни-
тельных возможностях. Мы уверены 
в каждом представленном бренде. За 
ними, кроме высокого качества, сто-
ит многолетний опыт и постоянное 
расширение своих коллекций.

интерьерные новинки 
от «рехау»

Первая часть презентации была 
посвящена новым коллекциям фа-

садных полотен «Рехау» — Aquarelle, 
Forest и Volcano*. В них вошли 38 трен-
довых декоров: однотонные, имита-
ции шпона, камня и штукатурки. Это 
совершенно новый продукт от знаме-
нитой компании, в котором особенно 
нуждалась мебельная отрасль России. 
Материалы уже завоевали сердца ди-
зайнеров и мебельщиков благодаря 
высокому качеству в совокупности с 
лояльной ценовой политикой.

фурнитура AQ 
для долговечных проектов

Во второй части программы 
спикеры AQ подарили настоящий 
«Мебельный стендап».

Презентация сопровождалась истори-
ей создания продуктов, курьезными слу-
чаями и интерактивом с аудиторией. Из 
линейки продукции зрители особо отме-

в мае мы провели первую 
совместную презентацию 
крупных мебельных 
брендов «рехау» и AQ, — 
управляющий 
компанией «плитторг» 
николай леонтьев

событие
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ул. Северное Кольцо, 54/6 
т. +7 (8332) 22-41-50 

plittorg.com

сайт 
компании

группа 
в ВК

телеграм-
канал

*Эйкью *вестлайн *акварель, форест и вулкано

тили системы подсветки, направляющие, петли и выпрями-
тели фасадов. Подкупили простота монтажа, продуманный 
дизайн и долговечность — на все типы фурнитуры действует 
гарантия от 5 до 10 лет.

сюрпризы для гостей

Каждая часть презентации сопровождалась большим ко-
личеством призов для самых активных и удачливых. Кто-
то выиграл целую фасадную плиту и комплект фурнитуры, а 
кто-то удобный рюкзак и настоящую белорусскую сгущенку! надежда леонтьева, 

помощник управляЮщего 
компании «плитторг»
— Фурнитура AQ и фасадные 
плиты «Рехау» заинтересовали 
всех представителей сферы: 
на презентации собрались 
сотрудники крупнейших 
мебельных фабрик города, 
небольших производств и 
дизайн студий. Рынок уже 
готов к этим материалам.
Декоры «Рехау» пользуются 
большим спросом у дизайнеров — 
они позволяют воплотить как 
привычные, так и нестандартные 
проекты. А фурнитура AQ 
упрощает работу производств и 
увеличивает срок службы мебели.

событие
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Хотите купить оригинальный керамогранит Estima? 

Компания «спартак. отделочные материалы» является 
официальным дилером  тм Estima на территории 
Кировской области.

оптовые поставки для бизнеса
Для застройщиков, архитекторов и дизайнеров мы 
предлагаем оптовые закупки на выгодных условиях:
• персональный менеджер,
• специальные цены,
• логистика по всей стране.

выбирайте оригинальную продукцию Estima 
и создавайте стильные пространства 
с проверенным качеством!

премиальная линейка Ametis by Estima 
пополнилась двумя новыми коллекциями: 
Belize и Tolanto

дизайнерский 
керамогранит 
для ваших проектов

Новинки-2025 
от Estima:



Riff

Коллекция Riff вдохновлена музыкальными риффами — 
простыми, но выразительными мелодическими 
фразами. в рисунке этого керамогранита сочетаются 
простота и глубина, воссоздавая изысканную текстуру 
и натуральные древесные оттенки классического дуба. 
Коллекция представлена в двух цветах. традиционные 
форматы плитки делают ее универсальным решением 
для любого интерьера, подходящим как для жилых, 
так и для общественных пространств.

Indigo Illusion — вдохновлена 
океанскими глубинами и бирюзовыми 
лагунами, привносит свежесть и 
легкость в интерьер

Amber Illusion — 
передаёт тепло 
песчаных дюн 
и богатую текстуру 
янтаря, создавая 
уют и естественную 
гармонию

интернет-магазин spartakstroy.ru. ооо «отделочные материалы», инн 4345512543, оГРн 1214300007130 от 19 августа 2021 г.

капсульная премиальная линейка Exotica от тм Ametis by Estima

в этом году Estima выпустили на рынок совершенно новый, уникальный 
продукт — капсульную премиальную линейку Ametis Exotica. 
Керамогранит Exotica создан для ценителей премиального дизайна, 
который часто строится по принципу капсульности. Этот подход 
активно используется ведущими брендами в сфере fashion, мебели, 
декора и текстиля. линейка Ametis Exotica продолжает эту традицию, 
предлагая готовые интерьерные решения с исключительным 
качеством исполнения.

ул. Московская, 104В 

(8332) 52-43-43 

spartakstroy.ru



Дмитрий Груздев, собственник компании 
по производству мягкой мебели 
премиум-класса Angelo Toro

— Команда Angelo Toro реализовала 
проект по изготовлению диванов, 
выполненных в традиционном английском 
стиле, для кафе «Бочка». Изначальная 
цветовая палитра была определена 
проектом, и наша задача заключалась в 
подборе износостойкой и практичной 
ткани, идеально подходящей для сферы 
ресторанного бизнеса. Благодаря 
используемым материалам и технологиям 
сборки каркасов мы предоставляем 
бессрочную гарантию на нашу продукцию, 
что является важным преимуществом для 
корпоративных заказчиков. Предприятия 
сферы B2B регулярно обращаются к 
нам с разнообразными заказами на 
мебель для общественных мест по 
нескольким причинам. Это, прежде всего, 
оперативные сроки производства. Во-
вторых, применение высококачественных 
материалов на всех этапах изготовления. 
В-третьих, мы адаптируем дизайн изделия, 
учитывая конструктивные особенности 
и наполнение, в соответствии с 
потребностями клиента.

мягкая мебель премиум-класса
Angelo Toro



ул. Северо-Садовая, 16А angelotoro

angelotoro@mail.ru8 (909) 131-57-53

Сергей Тестоедов, заместитель 
директора кафе «Бочка»

— Кафе Бочка работает почти 30 
лет. За это время у нас сложились 
неплохие взаимоотношения как с 
местными, так и с федеральными 
поставщиками мебели для кафе и 
ресторанов. 
Задумывая очередную 
реконструкцию кафе, мы нигде 
не смогли заказать нужные нам 
по дизайну диваны и кресла. 
Объясняется это довольно 
просто — все крупные игроки 
производят только то, что есть в их 
каталогах, с жёсткими размерами 
и спецификациями. Мы же 
хотели заказать именно то, что 
устраивало нас.
Мы начали поиск и решили 
обратить свой взор на местный 
рынок, руководствуясь 
несколькими критериями: 
1. Непосредственное общение с 
исполнителем для понимания 
доступного и возможного.
2. Полная гибкость в моделях, 
размерах, обивках.
3. Возможность апгрейда мебели 
при необходимости, что очень 
важно, учитывая высокую 
посещаемость кафе.
4. Отсутствие транспортных затрат 
при заказе в родном регионе. 
В результате поиска нам повезло, 
и мы узнали про компанию Angelo 
Toro. Она отвечала всем этим 
критериям, мы обратились к ним 
и сейчас очень  рады, что все 
наши желания встретились с их 
возможностями.
Более того, опыт этого 
производителя помог нам 
заказать модели интереснее, 
чем мы даже сами хотели. Нам 
посоветовали очень надёжные 
обивки и фурнитуру, и после 
выполнения заказа мы поняли, 
что ребята из этой компании 
действительно профи в своем 
ремесле. 
Спасибо Angelo Toro, мы 
благодарны им за выполненный 
заказ. Если они будут идти верной 
дорогой, нам с ними будет по пути.

• Лаунж-зоны
• Повседневная мебель для отдыха и сна 

любой сложности и дизайна
• Только премиум-материалы 

на всех этапах работ
• Изготовим любые реплики 

по фото и дизайн-проектам



Дорогие коллеги!
Примите самые 
тёплые поздравления 
с нашим общим 
профессиональным 
праздником — 
Днём медицинского 
работника!

Наш общий долг — беречь 
здоровье жителей нашего 
региона, заботиться о каждом 
пациенте независимо от 
возраста. Мы гордимся 
нашей дружной командой 
профессионалов, благодаря 
которой тысячи семей 
получают квалифицированную 
медицинскую помощь.

Пусть эта работа приносит 
вам радость, а успехи станут 
достойной наградой за ваши 
усилия и ежедневный труд. 
Здоровья, личного счастья и 
профессиональных достижений 
желаем каждому сотруднику и 
коллективу в целом.

С уважением,
главный врач КОГБУЗ
«Кировская областная
детская клиническая больница»
Наталья Муратова

красота и здоровье
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Уважаемые коллеги, 
дорогие друзья!
От всей души поздравляем 
с Днём медицинского 
работника!
Этот день — прекрасный 
повод выразить 
вам искреннюю 
благодарность за 
вашу компетентность, 
самоотверженность 
и преданность делу. 
Каждый день вы 
приходите на работу, 
чтобы дарить людям 
здоровье и красоту, 
возвращать уверенность 
в себе и радость улыбки. 
Ваша работа требует 
не только высокого 
профессионализма, но 
и огромного терпения, 
чуткости и сострадания.
Желаем вам крепкого 
здоровья, благополучия, 
неиссякаемой 
энергии и новых 
профессиональных 
успехов! Пусть каждый 
день приносит вам 
удовлетворение от 
работы и благодарность 
пациентов!

Максим и Анжелика 
Терюховы,  основатели 
Центра имплантологии 
и протезирования 
«Диэлит», 
врачи-стоматологи

Лицензия 
№ ЛО-43-01-002656 
от 08 ноября 2017 г.

ул. Володарского, 135

+7 (833) 225-44-21

красота и здоровье
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Стволовые клетки и плазма — 
новая жизнь для ваших суставов

как работает SVF-терапия?

— В клинике LABORATORY LANCET мы лечим заболевания 
опорно-двигательного аппарата, а также новообразования 
кожи и подкожной клетчатки (липомы, базалиомы и др.), в 
том числе с использованием лазеров. Наше последнее достиже-
ние — внедрение в клиническую практику новой технологии 
— введение биологических имплантов в суставы для лечения 
артрозов, различных хондропатий, хондромаляций суставов 
и др. Заболевания суставов «молодеют», и обращаются к нам 
уже даже 30-летние! Данная методика направлена на создание 
вторичной хрящевой ткани, что говорит о том, что избежать 
эндопротезирования можно! Методика разработана давно, но 
внедряется в России на протяжении последних 5 лет. 

SVF-терапия — инновационный метод лечения путём вве-
дения в пораженный сустав инъекций, содержащих стволовые 
клетки жировой ткани и плазмы пациента. Предварительно 
жировую ткань преобразуют в стромально-васкулярную фрак-
цию при помощи специального оборудования. В медицин-
ской практике она считается значимым источником клеточ-
ного материала. Стромально-васкулярная фракция обладает 
большим регенеративным потенциалом. Терапия позволи-
ла расширить возможности лечения болезней суставов, в том 
числе и развившихся после травм. 

что происходит благодаря лечению 
методом SVF?

 ■ Уменьшается локальное воспаление тканей
 ■ Снижается болевой синдром
 ■ Замедляется процесс гибели тканей, стимулируется их 

ремоделирование
 ■ Улучшается подвижность сустава и качество жизни

Процедура подходит для различных суставов, объём вво-
димого препарата зависит от его размера. Эффект от одно-
кратного введения биоимпланта может длиться от 3 до 5 лет, 
в отличие от плазмотерапии, требующей многократных инъ-
екций. Процедура занимает 60-70 минут. Используются соб-
ственные ткани пациента, что снижает риск аллергических 
реакций. Противопоказания включают острые инфекции и 
нарушения свертываемости крови.

По моим данным, LABORATORY LANCET — единственная 
клиника в Кировской области, предлагающая данную проце-
дуру, стоимость которой составляет 35 000 рублей за сустав, что 
ниже, чем в других регионах. 

Пациентам нужно бить тревогу при появлении болевого 
синдрома, чтобы избежать гонартроза, остеоартрита, ограни-

об инновационной методике лечения 
заболеваний суставов стволовыми 
клетками жировой ткани и плазмой крови — 
денис зыкин, врач-хирург LABORATORY LANCET 
со стажем работы более 20 лет

чения подвижности и нестабильности сустава. Поздние ста-
дии заболеваний суставов могут привести к инвалидности 
или эндопротезированию! Поэтому, чем раньше обратитесь к 
врачу, тем больше шансов сохранить сустав! 

яна крысова, 
руководитель 
LABORATORY LANCET
— LABORATORY LANCET – 
это команда экспертов 
высочайшего уровня и 
новое высококлассное 
оборудование. Наша главная 
задача — нести людям 
качественную медицину для 
обеспечения здоровья, красоты 
и полноценного долголетия.

ул. Горбачева, 62, т. 8 (8332) 460-111

lab-lancet.ru              laboratory_lancet_43

Л041-01160-43/00314517 от 05.07.2017

доверяют нам своё здоровье 
и выбор медицинских услуг

онлайн-запись

>1000 клиентов

красота и здоровье
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ул. Воровского, 54В

clinikapeshkicheva

+7 (8332) 79-41-00

Когда помощь людям – 
это призвание

16 700 30
благодарных 
пациентов за год

Клиника доктора Пешкичева.
Комплексный подход к лечению заболеваний опорно-двигательного аппарата 

высококвалифицированных врачей 
и специалистов в нашей команде

• мануальная терапия 
• лечебный массаж
• лечебная физкультура 
• ревматолог 

• узи-диагностика 
• невролог 
• функциональная 

диагностика 

• кардиолог
• травматолог-ортопед 
• рефлексотерапия 
• кинезиология



1. в каких случаях 
необходим общий наркоз?

Общий наркоз необходим в тех слу-
чаях, когда мы не можем провести ле-
чение зубов ребёнку без него. Прежде 
всего это дети до трёх лет. Объяснить 
малышу, что нужно долго и неподвиж-
но сидеть с открытым ртом, просто не-
возможно. Дети более старшего возрас-
та, у которых уже есть негативный опыт 
лечения зубов, тоже нуждаются в нарко-
зе. И, наконец, наркоз необходим, ког-
да нужно вылечить или удалить сразу 
несколько зубов. 

2. какой наркоз 
применяется в клинике 
«дуЭт+»?

Мы применяем ингаляционный 
анестетик «Севофлуран». Он безо-
пасный, детишки на нём легко за-
сыпают и просыпаются. Считается 
одним из мировых стандартов инга-
ляционных анестетиков.

3. как проходит 
лечение под 
наркозом?  

Перед тем, как на-
значить наркоз, мы изуча-
ем анализы и ЭКГ ребёнка. 
Непосредственно перед 
наркозом я осматриваю 
пациента, проверяю 
частоту дыхания, пуль-
са, артериальное дав-
ление, проходимость 
верхних дыхатель-
ных путей. Подробно 
рассказываю родите-
лям, как будет про-
ходить процедура. 
Мы даём малышу 
маску, в ней он за-
сыпает в течение 
1-2 минут на руках 

у мамы или папы. Мы просим родите-
лей выйти из кабинета и переводим ре-
бёнка с аппаратно-масочного наркоза 
на эндотрахеальный. Анестезиолог кон-
тролирует состояние пациента на про-
тяжении всего лечения. После лечения 
действие анестезии прекращается, и ре-
бёнок постепенно пробуждается.

4. как подготовить ребёнка 
к наркозу? 

В день наркоза нельзя есть за 6 ча-
сов перед наркозом и пить — за 2 часа. 
После наркоза можно понемногу, ма-
ленькими порциями, начать пить 
воду уже через час. И если у ребёнка 

нет тошноты и рвоты, через час его 
можно покормить.

5. насколько безопасен 
общий наркоз для детей?

Не скрою, что у наркоза, как и у 
других медицинских манипуляций, 
возможны побочные эффекты и ослож-
нения. И как раз работа анестезиолога 
заключается в том, чтобы предвидеть 
их и свести к минимуму. С уверенно-
стью могу сказать, что безопасность 
наркоза зависит от опыта анестезиоло-
га. И вы можете смело доверить нам ле-
чение ваших детей!

6. как долго ребёнок 
восстанавливается 
после наркоза? 

Все дети просыпаются и восстанавли-
ваются по-разному. Кто-то практически 
сразу чувствует себя хорошо, другие мо-
гут ощущать сонливость и лёгкое голово-

кружение. Как правило, эти 
симптомы проходят в те-
чение нескольких часов. 
Полное восстановление 
происходит в течение су-
ток. Важно соблюдать ре-

комендации врача по по-
слеоперационному уходу. 

Лечение зубов во сне: 
6 вопросов врачу-анестезиологу

Лицензия: № Л041-01160-43/00326178 от «8» августа 2018 г.

Стальной переулок, 5 
т. 41-41-05

ул. Подгорная, 7 
т. 41-43-07

duet-dental.com

александр смирнов, врач-анестезиолог клиники современной 
стоматологии «дуЭт+», кандидат медицинских наук

Александр Смирнов, 
врач-анестезиолог, к.м.н.

Екатерина Кузнецова, 
детский врач-стоматолог 

красота и здоровье
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Преображение за 1 процедуру — 
ваш путь к идеальной внешности

что включает процедура?

 ■ Ботулинотерапия («ботокс»): избавление от мимиче-
ских морщин, формирование четкого овала лица, 
профилактика возрастных изменений и укрепле-
ние мышечного каркаса лица. 

 ■ Контурная пластика (филлеры): объёмная коррекция 
контуров, наполнение объёма губ, улучшение кон-
тура щёк и зоны скул.  

 ■ Нитевой лифтинг — аналог пластической операции 
без длительного реабилитационного периода, нар-
коза и рубцов. 

уникальные техники 
коррекции внешности

 ■ «Лисий взгляд»: выразительные глаза, раскрытые 
скулы и приподнятая линия бровей создают по-
трясающий визуальный эффект юности и откры-
тости взгляда.  

 ■ «Темпоральный лифтинг»: подтяжка височной обла-
сти помогает освежить верхнее веко и создать гар-
моничный внешний вид верхней трети лица.  

 ■ «Slim Face»: утончённый контур нижней челюсти, 
чёткий подбородок, идеальное скульптурирова-
ние овала лица.  

 ■ «Open Eyes»: открытый и ясный взгляд, увеличен-
ный объём верхних век, создание эффекта отдо-
хнувших глаз.  

 ■ «Baby Lips»: нежные пухлые губы — ваша новая ви-
зитная карточка молодости и привлекательности.  

 ■ «Bullhorn»: работа над областью вокруг рта, мини-
мизация признаков старения и восстановление 
чёткости линии улыбки.  

 ■ «Лебединая шея»: разглаживание складок шеи, уси-
ление эластичности кожи, сохранение природной 
гармонии шейно-подбородочного угла.  
Под руководством опытного врача-косметолога вы 

получите естественный и прекрасный результат без 
хирургического вмешательства и длительного восста-
новления. Обращайтесь за консультацией прямо сей-
час и позвольте себе ощутить радость перемен и уве-
ренность в своей красоте каждый день!

Доверяйте профессионалам и наслаждайтесь безупреч-
ной внешностью вместе с методом Full Face. 

вы мечтаете выглядеть идеально свежими и 
молодыми без утомительных хирургических 
вмешательств? методика FULL FACE создана 
специально для вас! — ольга токарева, 
руководитель центра косметологии 
«посольство красоты», врач-косметолог

ул. Комсомольская, 8

posolstvo_krasoty43

kosmetologkirov

8 (8332) 73-92-52 
8 (8332) 45-58-99

8 (922) 668-41-85

лицензия л041-01160-43/00661474
«Slim Face» — слим фэйс. «Open Eyes» — опен айс. «Baby Lips» — бэйби липс. «Bullhorn» — буллхорн

 ■ Экономия времени — всё за один визит.  
 ■ Гармоничность результата — индивидуальный 

подбор техник врачом-косметологом.  
 ■ Быстрая реабилитация — идеальная 

внешность накануне важного события!

До Cразу после процедуры

Работа выполнена врачом Токаревой О.Н

красота и здоровье
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брекеты 
или ЭлаЙнеры?

ул. преображенская, 82, к. 1,  
т. (8332) 66-04-10

ул. мопра, 39, т. (8332) 66-04-11

my-dent.ru

лицензия: ло41-01160-43/00307901 от 24.08.2016 г.

Иван Смертин, 
генеральный 
директор, 
врач-стоматолог

Сдвинем проблему — в буквальном смысле слова

Добиваться своих целей с сияющей улыбкой гораздо проще. ортодонтическое лечение — лучшая 
инвестиция в здоровье. Брекеты и элайнеры — надёжное и эффективное решение, которое исправит 
любые дефекты прикуса и неровность зубов. У каждой из этих систем есть свои особенности и 
преимущества. сказать однозначно, какой тип конструкции лучше, невозможно. в каждом случае 
этот вопрос рассматривается индивидуально. наши специалисты помогут выбрать оптимальный 
вариант коррекции и составят для вас план лечения с подсчётом итоговой стоимости.



Экзосомальная линейка Əsfil'Pro 
для профессионалов

готовит кожу для работы с аппаратами 
и инъекциями

— Универсальная линейка с минимальным набором средств 
позволяет сочетать в себе как эстетическую косметологию, 
так и подготовку кожи для работы с аппаратными и инъек-
ционными методиками. Помимо этого, использование всех 
средств линейки Əsfil'Pro и домашнего ухода в комплексе 
помогает коже реабилитироваться после инвазивных проце-
дур. Косметические продукты с экзосомами обладают способ-
ностью замедлять старение кожи на молекулярном уровне, 
оказывать высокую активацию процесса обновления клеток 
кожи и защищать её от свободных радикалов.

что в составе и как работает?

Биотехнологичные продукты сочетают в себе принципы 
корнеотерапии (наука о сохранении и восстановлении липид-
ного барьера) и экзоцевтики, что позволяет поддерживать рабо-
ту клеток кожи на молекулярном уровне. Дополняют действие 
биодоступные бета-глюканы и, выделенный по запатенто-
ванной технологии, ацеманан из алое вера. Состав содержит 
компоненты с экзосомами брокколи с добавлением фермен-
тативных активов, церамидов, аминокислот и витаминов.  
Экзосомы — это недавнее открытие в науке, в 2013 году за их 
описание получена Нобелевская премия. Это микроскопиче-
ские внеклеточные визикулы, выделяемые клетками орга-
низма для передачи биологической информации. Они пере-
носят различные молекулы, такие как белки, липиды, РНК и 
микроРНК. В косметологии экзосомы используются для сти-
муляции клеточного обновления, восстановления повреждён-
ных тканей и борьбы с признаками старения. 

валерия гончар генеральный директор 
бренда ƏSFiL' —  об Экзосомальной линейке

По промокоду 
БК для всех 
посетителей 
сайта действует 
скидка 40%

esfil.ru

kosmetika_esfil

красота и здоровье
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Волосы 
как солома? 
Определяем 
причины 
и возвращаем 
им жизнь!

под воздействием ультрафиолета, морской 
воды и воды в бассейнах волосы сохнут 
и становятся ломкими. как их спасти, 
рассказала галина мехрякова собственник 
компании по продаже профессиональной 
косметики для волос «стайл маркет»

почему сохнут волосы?

— Сухость волос — это потеря липидов (жиров) из клеточ-
ных мембран, которые выполняют защитную функцию. 
Помните поговорку: «как с гуся вода»? Так и с волосами — на 
здоровых волосах есть естественная защита. А если волосы  
повреждены, такой защиты нет, — они становятся сухими и 
уязвимыми.

Есть несколько основных повреждающих факторов. Летом 
их число заметно увеличивается:

 ■ неправильный или отсутствующий уход;
 ■ сушка горячим феном, использование утюжков, плоек;
 ■ окрашивание, осветление, обесцвечивание;
 ■ солнце;
 ■ море  и солёная вода;
 ■ хлор в бассейне;
 ■ кератин, ботокс, нанопластика без должного ухода.

Все эти факторы разрушают естественные липиды  волоса.

4 шага к увлажнению волос

Сухие волосы можно привести в порядок правильным ухо-
дом, пока не началась сечение и ломкость. Нужен баланс из 
увлажняющих, питательных и восстанавливающих средств.

1. Подберите шампунь с мягким очищением, неразрушаю-
щий липидный слой.

2. Добавьте активные глубокие маски. 
3. Применяйте несмываемый уход с увлажняющими и пи-

тательными свойствами: муссы, спреи, крема и сыворот-
ки для волос.

4. Помните про обволакивающий уход, к которому относят-
ся различные масла для волос. Это важный завершающий 
этап ухода. Только ни в коем случае не единственный. 
Сначала нужно наполнить волос уходом и лишь потом на-
нести немного масла для волос.
В магазинах «Стайл маркет» вы найдете всё необходимое 

для ухода за волосами — от мягких шампуней до глубоких масок 
и финишных масел. Мы поможем подобрать именно то, что 
нужно вашим волосам, и обязательно расскажем, как правиль-
но использовать каждое средство, чтобы результат радовал 
вас каждый день! 

Октябрьский проспект, 88 
ТЦ «Росинка», ул. Воровского, 71

8 (8332) 21-80-90              stylemarket
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Corona Travel приносит 
в Киров культуру 
осознанного отдыха

путешествие начинается с идеи — 
и команды, которая знает, 
как её воплотить

— Corona Travel — туроператор с 20-летней истори-
ей. Здесь не предлагают стандартные «пакеты» — 
только индивидуальные маршруты, продуманные 
до мелочей. Команда сама тестирует направления 
и отели, выстраивает личные контакты с партнёра-
ми, чтобы туристы получали максимум сервиса и 
минимум неожиданностей.

Мы не продаём туры «с полки». Мы создаём путе-
шествия. В Кирове есть люди с высоким уровнем за-
просов — им важно качество, интересные маршруты 
и ощущение заботы. Именно это мы и предлагаем.

лучшие направления — 
проверенные лично

Corona Travel специализируется на индивидуаль-
ных путешествиях по:

 ■ Азии — Японии, Южной Корее, Таиланду, 
Индонезии, Вьетнаму, Бутану и другим 
странам;

 ■ Островным направлениям — Мальдивы, 
Сейшелы, Маврикий, Занзибар;

 ■ Ближнему Востоку — ОАЭ, Катару, Иордании, 
Оману, Израилю.
На встрече в Кирове акцент сделали на Южной 

Корее, Сейшелах и Мальдивах.

Этой весной в кирове прошла яркая 
встреча с международным туроператором 
CORONA TRAVEL. в тёплой, неформальной 
атмосфере бизнес-ужина команда компании 
представила местным турагентам новые 
направления, авторские маршруты и подход 
к путешествиям, основанный на личном 
опыте и Экспертизе. о том, как прошло 
мероприятие, и об особенностях своей 
работы рассказал егор новосёлов, директор 
туроператора CORONA TRAVEL

июнь 202574
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южная корея — 
технологии, природа 
и здоровье

Эксперт Corona Travel Мария 
Ящук рассказала о возможностях от-
дыха в Южной Корее:

 ■ групповые и индивидуальные 
туры;

 ■ программы медицинского ту-
ризма и реабилитации;

 ■ спортивные маршруты, языко-
вые лагеря, гастрономические 
экскурсии.
Каждый маршрут подбирает-

ся персонально, с учётом пожела-
ний туриста.

сейшелы — 
четыре острова, 
четыре настроения

Corona Travel предлагает полно-
ценный подбор маршрута по глав-
ным локациям архипелага:

 ■ Маэ — зелёные горы и столич-
ная атмосфера;

 ■ Праслин — пальмы коко-де-мер 
и уединение;

 ■ Ла Диг — неспешный островной 
ритм;

 ■ Силуэт — редкая природа и при-
ватный отдых.
Отель, трансфер, экскурсии — 

всё организовано «под ключ».

мальдивы — отдых 
в формате «всё идеально»

Особый гость бизнес-ужина — 
Ирина Щепак, представитель сети оте-
лей Centara — презентовала новый ку-
рорт на Мальдивах — Centara Grand Lagoon 
Maldives 5*, уже готовый к приёму гостей. 
И да, он идеален — от пляжа до сервиса.

CORONA TRAVEL 
теперь и в кирове

С июля в городе начинает работу 
фирменный офис Corona Travel. Здесь 
кировчане смогут получить консульта-
цию, подобрать направление и забро-
нировать индивидуальное путешествие.

Мы хотим показать, что мир гораздо 
шире привычных маршрутов. И что сер-
вис может быть на самом высоком уров-
не — с первых минут общения с нами.

С Corona Travel не бывает одинаковых 
туров — потому что не бывает одинако-
вых людей. Мы слышим, понимаем и соз-
даём маршрут именно для вас. 

г. Москва ул. Пятницкая, 43с3  
т. +7 (495) 540-54-17

г. Киров ул. Ленина, 65  
т. +7 (8332) 25-49-99

coronatours.ru

Мария Ящук,
эксперт Corona Travel 

Ирина Щепак, представитель 
сети отелей Centara
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Знакомимся с уникальной культурой и планируем незабываемое путешествие 
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Египет дешевле 
Абхазии: 
топ туров 
для летнего 
отдыха с семьей

от пляжей до гор и замков: 
топ-7 направлений

— Наши прогнозы относительно цен на летний отдых под-
твердились: Абхазия и Сочи резко подорожали по сравне-
нию с прошлым годом на фоне закрытия пляжей Анапы, 
а туры в Египет дешевле Турции. Ниже указана стоимость 
туров на семью (2 взрослых и ребёнок):
1. Египет

Из Н. Новгорода: 09.07, 10 ночей, Parrotel Aqua Park Resort 4*, 
всё включено — 219 674 руб.

11.07, 9 ночей, Bella Vista Resort 4*, всё включено — 
216 210 руб.

Из Москвы: 04.07, 9 ночей, Parrotel Aqua Park Resort 4*, 
всё включено — 177 973 руб.

Из Казани: 03.07, 9 ночей, Marlin Inn Azur Resort 4*, 
всё включено — 215 053 руб.

12.07, 9 ночей, Menaville Safaga 4*, всё включено — 
209 874 руб.
2. Турция

В Турции отдых в отелях аналогичного уровня стоит 
от 222 000 руб. с вылетом из Москвы. Например, тур в Kaia 
Coracseium 4* на 8 ночей с вылетом 17 июля — 222 400 руб.
3. Абхазия

Замечательно, что теперь и отели Абхазии, например, 
«Апсны», «Нарт» и пансионат «Изумруд» предлагают систе-
му «всё включено». Недельный тур с перелётом из Кирова с 
пересадкой — от 200 тыс. руб.
4. Дагестан

В 2024 г. были популярны туры с вылетом из Кирова 
в Дагестан. К сожалению, в этом году рейсов из Кирова в 
Махачкалу нет. Альтернатива — вылет из Н. Новгорода, 
Казани или Перми. Из Казани выгодное предложение: от-
дых в Дербенте, отель 4*, без питания, 13 дней, вылеты 1, 19, 
22 июля — 148 000 руб.
5. Калининград

Если не хочется отдыхать на Черноморском побережье, 
можно рассмотреть Калининград. Туры с 20 июля на 8 дней — 
от 130 тыс. руб.
6. Экзотические направления

Вьетнам с вылетом из Казани 3 июля на 10 ночей: 
Sata Hotel 4* (завтрак) — 267 544 руб., The Empyrean Cam 
Ranh 5* (всё включено) — 386 518 руб.

екатерина самарцева, основатель 
турагентства «твоя путёвочка»

ул. Горбачёва, 62, оф. 6 (г. Киров) 
т. +7 (8332) 22-14-24 
ул. Большая Андроньевская, 17, 
оф. 433 (г. Москва) 
т. +7 (495) 183-91-03

твояпутевочка.рф

tvoya_putevochka 

Таиланд с вылетом из Екатеринбурга 6 июля на 10 ночей: 
отель 4* на пляже Карон (завтраки) — 226 000 руб.

Куба с вылетом из Москвы 11 июля на 11 ночей: отель 5* 
(всё включено) — 325 000 руб.
7. Экскурсии по городам России и ближнему зарубежью — 

Беларусь, Узбекистан
Большим спросом пользуются экскурсионные туры по го-

родам России, туры по ближнему зарубежью — в Беларусь и 
Узбекистан, а также речные круизы. 

раннее бронирование — 
отпуск с выгодой

У нас уже доступны интересные предложения по раннему 
бронированию на осень-зиму из Казани для двоих:

ОАЭ: 4.12, 7 ночей, Bahi Ajman Palace 5*, всё включено — 
160 154 руб.

Шри-Ланка: 1.11, 9 ночей, Club Bentota 4*, всё включено — 
230 656 руб.

Таиланд: 23.09, 27 ночей, Baumancasa Beach Resort 3*, 
завтраки — 191 300 руб.

Египет на Новый год: 26.12, 10 ночей, Dreams Beach Resort 
Sharm El Sheikh 5*, всё включено — 212 168 руб.

Путешествуйте с нами легко! 

Parrotel Aqua Park Resort - парротел аква парк резорт. Bella Vista 
Resort - белла виста резорт. Marlin inn Azur Resort - мэрлин инн азур 
резорт. Menaville Safaga - менавиль сафага. Sata Hotel - сата хотел. The 
Empyrean Cam Ranh - зе Эмпориан кам рах. Bahi Ajman Palace - бахи 
аджман палас. Club Bentota - клаб бентота. Baumancasa Beach Resort 
- бауманкаса бич резорт. Dreams Beach Resort Sharm El Sheikh - дримс 
бич резорт шарм Эль шейх. цены туров действительны на 01.06.2025 г.

путеводитель

июнь 202576



Знакомьтесь с новой дизайнерской разработкой! 
Парящая, словно облако, застывшее в невесомо-
сти, кровать VERNISAGE CLOUD — тренд в дизайне 
оформления спальных комнат. Оригинальность кон-
струкции кровати заключается в том, что её форму 

создаёт непосредственно сам матрас, а не традицион-
ное основание. Поэтому матрас и был специально по-
добран для данной модели с мягкими бортами, кото-
рые идеально повторяют форму изголовья, создавая 
гармоничную симфонию комфорта, стиля и уюта.

Благодарим бренд Хвоя за предоставленный комплект постельного белья премиум-качества

VERNISAGE
CLOUD

Кровать

Мебельный шоурум VERNISAGE, ул. Комсомольская, 14

+7 (922) 975-27-52

vernisage_kirov



женщина-рейнджер

— Люди со всего мира едут в Африку, 
чтобы своими глазами увидеть жи-
вотных в дикой природе. И это, скажу 
я вам, совсем другие ощущения, чем 
после просмотра роликов в интернете.

Итак, наша первая стоянка в 
Порт-Элизабет. Погода так себе. 
Периодически накрапывает дождь, 
низкие серые тучи закрыли афри-
канское жаркое солнце и всё небо це-
ликом. Мы в дождевиках и куртках. 
Микроавтобус везёт нас по прекрас-
ным дорогам ЮАР в частный сафари-
парк. С нами наш рейнджер — жен-
щина, лет 60-65, сильно хромающая 
на одну ногу, в техасской шляпе, клет-
чатой ковбойской рубашке и чёрном 
жилете. Мы в надёжных руках! Без шу-
ток! Я это понимаю, когда вижу с ка-
кой любовью и уважением приветству-
ют её другие рейнджеры, в основном, 
молодые мужчины — весёлые, силь-
ные, легко и небрежно одетые.

Мы садимся в джип с открытым 
верхом и на большой скорости мчим-
ся по африканской саванне, натянув 
на себя всю припасённую одежду. 
Сильный ветер просто пронизывает, 
заставляет кутаться, наматывать шар-
фы поверх бейсболок. Ездим и ищем 
животных, смотрим во все глаза. Здесь 
они вольно живут в дикой природе. 
Их не подкармливают — не нарушают 
естественное течение жизни.

львы 
Целый прайд молодых львиц во 

главе с хозяином и царем зверей. Мы 
подъезжаем очень близко. Ощущения 
опасности нет совсем. Львы ленивы 
и расслаблены. Возможно, не голод-
ны. Но это не точно. Долго наблюда-
ем, восхищенные грацией и красотой 
этих сильных и опасных животных. 

слоны 
Они неожиданно появляются пе-

ред нашим взором. Огромные. С боль-

своими впечатлениями о путешествии в юар делится 
елена вербицкая, генеральный директор компании 
«три грации»

Ещё больше 
о приключениях 
Елены в ЮАР 
читайте по куаркоду

Путешествия на стиле 
с Еленой Вербицкой: 
ЮАР

шими белыми бивнями. Издающие 
трубные звуки. Мы видим любовное 
свидание и ухаживание крупного сам-
ца и сопротивление нежной и элегант-
ной слонихи. Между ними возникает 
небольшая потасовка. Я хочу увидеть, 
чем же закончится небольшая драка 
и перебранка, но рейнджер заводит 
джип, и мы быстро трогаемся. Любви 
вам и мира, дорогие слоны! Вы неве-
роятное творение Бога! Вы нежно ла-
скаете друг друга хоботами, вы тру-
бите на весь мир о своих чувствах и 
желаниях. И мир замолкает и прячет-
ся в страхе и благоговении.

жирафы
Мы уже потеряли надежду их уви-

деть и вдруг выехали на открытую 
всем африканским ветрам поляну, а 
там большое стадо мирно пасущихся и 
мирно сидящих жирафов. Да-да, сидя-
щих. Я тоже не знала, что жирафы так 
элегантно сидят, поджав свои длин-
ные ноги и замерев в неподвижности. 
Странной, почти невозможной непод-
вижности. Окраска шкуры — тёмно-ко-
ричневые пятна на бежевом фоне. Они 
выглядят просто модниками саванны! 
Чуть безразличные и странные гиган-
ты. Наша сопровождающая рассказала, 
что львы убили недавно четырёх жира-
фов, съели. Печально всё это, но тако-
вы законы природы.

Мы видели ещё много других жи-
вотных! Мирно пасущихся парноко-
пытных всех мастей, бородавочников, 
стремительных и угрюмых, элегант-
ных зебр, бегемотов и их соседей — 
крокодилов. В конце поездки благо-
дарим нашу отважную рейнджершу 
щедрыми чаевыми, и нас снова ждёт 
корабль. Прощай, саванна, прощайте, 
мои любимые слоны!

продолжение следует… 

путеводитель

июнь 202578



Больше, чем одежда
• ул. Ленина, 86 • Максимум, ул. Пролетарская, 15 • 

Фестиваль, ул. Волкова, 6 А • Октябрьский проспект, 74
  +7-912-827-28-04



Животный мир 
нуждается 
в нашей доброте

дом, где животные любимы

— С детства я грезила работой с братьями нашими меньши-
ми и постоянно спасала их, забирала с улицы, принося до-
мой. Моя мечта осуществилась, превратившись в семейное 
дело, — мы основали с мужем Хаски-центр «Умка». Это уни-
кальный для Кировской области проект. Начинали с нуля, в 
чистом поле. Построили вольеры и взяли первых 10 собак-от-
казников. Первые шаги были робкими — 8 групп посетите-
лей за год. Но количество желающих разделить нашу любовь 
к животным росло — через год пришло 56 групп! Каждый 
заработанный рубль направлялся на спасение жизней! Нам 
удалось помочь первой нашей лошади — выкупили её с бой-
ни. После забрали лошадь, которая 20 лет выступала в цирке, 
трёх оленей, песцов со зверохозяйства. Теперь у нас есть даже 
верблюд! 

Хаски — наша главная любовь. Это самые быстрые соба-
ки, настоящие гоночные машины в ездовом спорте. Рядом 
с ними — мощные и выносливые маламуты, чья сила и 
упорство не знают границ. Очаровательные самоеды — 
белые пушистые облачка, покоряющие сердца с первого 
взгляда. У нас вы встретите русскую борзую — воплощение 
грации и гордости России, ньюфаундлендов, пиренейскую 
горную собаку. Ещё у нас есть восточноевропейские овчар-
ки и декоративные собаки: чихуахуа, шпицы и др. И, ко-
нечно же, милые овечки, коровы, козочки и барашки. Все 
животные свободно гуляют на территории в 22 га! В нашем 
питомнике выросло около 100 чемпионов России, Боснии и 
Герцеговины, Болгарии, Македонии. Наши щенки живут 
по всему миру.

Недавно мы получили лицензию от Россельхознадзора  — 
знак качества и соответствия, обязательный для каждого 
уважающего себя зоопарка. Многие, к сожалению, прене-
брегают этим требованием. 

Ещё одно главное наше достижение — создали 
Федерацию ездового спорта Кировской области, где я явля-
юсь президентом. Я лично выиграла гонку на упряжках на 
70 км. Самая длинная гонка, в которой мы участвовали, со-
ставила 280 км, её прошёл мой супруг. 

как принять участие в работе хаски-центра 
и помочь животным?

Один из популярных форматов заботы о животных — 
опекунство. Можно взять под крыло любое животное из на-
шего центра. В знак искренней благодарности мы с радостью 
предложим вам абонемент в Хаски-центр. Также мы готовы 

елена степанова, сооснователь 
хаски-центра «умка»

организовать корпоративные мероприятия или незабываемые 
праздники для сотрудников вашей компании.

Вы можете заложить первый камень в новый дом животного, 
приняв участие в строительстве современного вольера. Сейчас 
у нас в мечтах — реконструкция конюшни. Ваша помощь в 
этом благородном деле будет бесценна! У моего супруга золо-
тые руки, поэтому мы сами будем заниматься строительством. 

Наши давние друзья и партнёры — профсоюзы 
«ГалоПолимера» и «Уралхима» — дарили своим сотрудникам 
радость от общения с животными, приобретая у нас подароч-
ные сертификаты на Новый год. Поэтому мы открыты к рабо-
те с корпоративными клиентами в таком формате.

Если вы мечтаете о собаке, но пока не готовы её завести, 
приезжайте к нам! У нас можно вдоволь наиграться и погулять 
с ними. Приезжайте, навещайте их, дарите им свою любовь 
и заботу. Сердце наполняется радостью, когда видишь, как у 
детей и взрослых загораются глаза от восторга: «Неужели мы 
это увидели! Неужели потрогали! Это правда?». Наблюдать за 
тем, как животные пасутся на лугу, гуляют, когда появляются 
птенцы, жеребята и телята — это настоящее чудо! 

Не упустите замечательную возможность приехать к нам в 
гости! Приглашаем дошкольников, школьников и детские лет-
ние лагеря на увлекательные экскурсии! Ребят ждёт посвяще-
ние в индейцев, захватывающая тропа приключений и неза-
бываемое общение с нашими питомцами! 

Кирово-Чепецкий район, с. Фатеево

+7 (922) 993-25-96

umka-kirov.1c-umi.ru

ymkaxasky

питомцы

июнь 202580



День рождения в исключительном премиум-кемпинге «Ивкино»

Dolce vita 
Природа, опера, вино

Цыганское солнце 
Кони, гитары, костры

Богемное рондо 
Ретро, коктейли, джаз

Кантри-кутёж 
Мясо, текила, любовь

Организуем в любом 
стиле на ваш вкус

• 18 просторных шатров, Bell-tent
• Роскошные кровати с белоснежным бельём
• Климат-контроль, кондиционер и обогреватель — в каждой палатке
• Туалет и душ «как дома» с горячей водой
• Уединённая и уютная банька на берегу реки и плавучий 

плот-купель
• «Причал тайного свечения» — чан с подсветкой и гидромассажем 

с прекрасным видом на речку
• Уютное кафе. Гастро-ужин, гастро-завтрак, гриль-банкет

Кировская обл, п. Шинник 
(в 35 минутах от Кирова на автомобиле)

8 (922) 991-21-21

Совместный проект журнала 
«Бизнес Класс» и «Ивкино парк»

По промокоду 
«КЛАСС» 
при бронировании 
СКиДКА 10% 
на проживание

Любить. Есть. Праздновать



Свидание 
с городом 
начинается 
с цветов

лето. лёгкость. свобода. цветы

— Представьте: прогулка по знакомым улочкам Кирова, 
вдохновленным архитектурой и историей, наполнен-
ная ароматами уличных кафе и воспоминаниями. В 
руках — букет, созданный специально для вас, отража-
ющий дух этого дня, этого момента, этого места. Лето 
зовет на свидание с городом, и в июне, когда Киров рас-
цветает, отмечая своё 651-летие, это особенно прекрасно!

Что делает авторский букет акцентом в вашем город-
ском романе? Он рассказывает историю. Каждый цветок, 
каждый элемент в букете несёт свой смысл. Аромат цве-
тов, их вид, тактильные ощущения — всё это отпечатыва-
ется в памяти, навсегда связывая букет с этим особенным 
днём и любимым городом!

наталия останина, руководитель 
школы-студии флористики OSTANiNOY, 
педагог, флорист-декоратор

ул. Московская, 110/1, т. 46-00-67

shkolafloristikikirov           floristostanina

дарите Эмоции, одетые 
в роскошные цветы

Авторские букеты преподносят по множеству причин. 
Они уместны на различных торжествах, таких как юбилеи, 
дни рождения, корпоративные мероприятия, рождение 
детей и др. Не обязательно дарить огромный букет, можно 
ограничиться небольшим комплиментом. В любом случае, 
размер не имеет значения! Поскольку с помощью цветов вы 
можете выразить любовь, благодарность, поддержку и вос-
хищение. Они позволяют передать широкий спектр чувств 
и эмоций. Цветы — это всегда про радость, вдохновение и 
положительный заряд.

Научные исследования подтверждают это: уровень стрес-
са и тревоги отступает перед цветочной симфонией. Цветы 
— целители души. Когда я создаю букеты, рождается не про-
сто композиция, а маленькая история, рассказанная языком 
красок и форм. Создавая этот букет, я хотела передать ощу-
щение лета, лёгкости и свободы. 

Авторский букет — это произведение искусства, он непо-
вторим. Он единственный в своём роде, как и человек, ко-
торому он предназначен! 

Закажите авторский букет прямо сейчас и подарите 
своим близким и коллегам незабываемые эмоции!

владимир и наталья ксенофонтовы, 
основатели бренда женской одежды BeatRIs

флористика

июнь 202582





Новый итальянский ресторан 
Mama Roma на юго-западе

неаполитанская пицца 
по рецепту, защищенному 
юнеско

— История всех ресторанов сети начина-
ется с купольной печи, возведенной по-
томственным итальянским печником из 
Неаполя — Бэппе Фолья, который работа-
ет с лучшими пиццериями мира, вклю-
чая Rosso Pomodoro и Fratelli di Buffala. 
В этой печи, при температуре около 490 
градусов, рождается настоящая неаполи-
танская пицца. Ресторан готовит её по 
рецепту, защищенному ЮНЕСКО, для 
использования которого необходимо спе-
циальное разрешение. Мастерство пиц-
цайоло ресторанов оттачивает бренд-
шеф сети Мама Rома Дмитрий Удалов, 
который прошёл обучение в Италии.

итальянский шведский стол 
на завтрак и обед

Фишка нового ресторана — первый 
в Кирове итальянский шведский стол. 
В формате «бери сколько хочешь» ско-
ро можно будет позавтракать или пообе-
дать. В основе блюд ресторана — продук-
ты, привезённые прямиком из Италии: 
оливки, оливковое масло Extra Virgin, то-
маты МАМА ROMA в собственном соку, 
разнообразные пасты и соусы, деликате-
сы, кофе, сыры и напитки. Все продук-
ты представлены на витрине Gourmetto, 
Можно приобрести их, чтобы повторить 

вкус Италии у себя дома или сделать по-
дарок своим близким.  

в гости к итальянцам

Символ ресторанов — капитолий-
ская волчица, вскормившая основате-
лей Рима, Ромула и Рема. Он отражает 
дух заведения: Мама Рома, как добрая за-
ботливая мама всегда найдёт что-нибудь 
особенное для каждого гостя. Новый ре-
сторан на Воровского, 92, продолжает тра-
диции радушного гостеприимства.

На обучении с персоналом рестора-
на мы прорабатываем все этапы взаимо-
действия с гостем. Важно всё: от знания 
официантом меню и сервиса до прият-
ной тактильности подарочных сертифи-
катов, аромата крема для рук и тепло-
ты освещения в залах. Ощущение, что 
вы пришли в гости в радушный итальян-
ский дом, поддерживает эксклюзивный 
интерьер. Мебель мы привезли с берегов 
Средиземного моря, лепнина и люстры 
изготовлены вручную на заказ, а залы 
украшены живыми растениями. Мы про-
думали зонирование: работают два бара 
— кофейный и коктейльный, помимо об-
щего зала предусмотрены VIP-комнаты на 
разное количество гостей, есть комфорт-
ная зона ожидания заказов на вынос со 
столиками и, конечно, детская игровая 
комната для bambini и отдельный зал, 
прилегающий к ней. Итальянский ресто-
ран — это место для отдыха всей семьей. 

неаполитанская пицца, 
шведский стол в 
обеденное время, витрина с 
оригинальными продуктами 
из италии и радушное 
гостеприимство — Это 
новый ресторан мама ROMA 
на воровского, 92, о котором 
рассказал его директор 
александр окулов

ул. Воровского, 92 
т. 430-430

ул. Карла Маркса, 89 
т. 41-33-23

вкусы

июнь 202584
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Lofina
создано в Дании, сделано в Италии

Подписывайся 
на нас в Telegram

Кардинал woman 
ТД «Европейский», 1 этаж 
т. 37-38-90    kardinal43

Официальный представитель 
Lofina в Кирове — датского 
бренда обуви высочайшего 
уровня с уникальным комфортом



ОткрОйте летний кавказ
авторское меню от шефа Валишера Мусаева

Погрузитесь в мир незабываемых вкусов Кавказа! Легендарные шашлыки, сочные люля-кебаб, 
нежнейшие хачапури и, конечно же, аппетитные хинкали.

Но «Миван» — это не только бережное сохранение традиций, это современная интерпретация 
кавказской кухни, в которой вековые рецепты обретают новое звучание! 

Наш друг — известный шеф-повар Валишер Мусаев с любовью создал авторское летнее меню! 
Добро пожаловать в наш Дом кавказской кухни, где гостеприимство – это искусство!

ул. Ленина, 88

+7 (8332) 214-888

mivan.kirov

mivan.rest

Валишер Мусаев, 
шеф-повар

Забронировать 
стол



Дары моря для гурманов
рыба I икра I морепродукты I полуфабрикаты

Рыбный отдел 
на Фермерском рынке 
ул. Е. Кочкиной, 3Б

ул. Московская, 102В

8 (922) 977-78-90

publickrab
Сделать заказ 
на доставку роллов

Онлайн-заказ 
свежей рыбыИ
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Игорь ЕлькИн, 
основатель бренда 
«Шеф, краба» 
с командой рыбного 
направления



Цвета родной земли
для вашего дома

Антон Колчанов, 
совладелец 
KTK group

Натали Эсаулова, 
руководитель 
студии красок 
leVITAn

Каталог
работ 
LEVITAN

ул. Производственная, 1 Б 
т. 8 (8332) 433-432

ktk-group.ru                +7 (912) 376-30-73

ktkgroupkirov              levitan43

Каталог
строительных 
материалов

• Интерьерные и фасадные 
краски  Fama Paint

• Натуральные масла и воски 
проверенных брендов

• Индивидуальный подбор 
цвета

• Консультации опытных 
специалистов



mebelit.su

индивидуальность в каждом штрихе,
качество в каждой детали

Mebelit:

ул. Калинина, 40
ул. Ленина, 89, 2 эт.
mebelit43@mail.ru
8-922-995-90-28






